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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

"США - не лучшая страна. Это понимаешь, когда начинаются проблемы". 
Каспарайтис - о коронавирусе в Америке (Sport24.ru) 
Олимпийский чемпион - о Кубке Гагарина в Белоруссии. 

перейти к статье   

Александр Кожевников: "Третьяк теряет авторитет и не может что-либо 
лоббировать" (ТРК Новый Век (tnv.ru)) 
Первая часть интервью ТНВ с двукратным олимпийским чемпионом о хоккее 90-
х и КХЛ  

перейти к статье 

Плей-офф чемпионов КХЛ. Выбираем лучшую команду в истории 
(Sports.ru/tribuna) 
В момент, когда реальный плей-офф и вообще весь хоккей замер, мы на Sports.ru 
проводим виртуальный турнир среди чемпионов прошлых лет 

перейти к статье 

"Йокерит" стал вторым финалистом виртуального Кубка Гагарина 
(Sport24.ru) 
Завершилась финальная серия Западной конференции виртуального 
розыгрыша плей-офф КХЛ 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Заварухин выжал воду из камня, сотворив сенсацию с "Сибирью". Топ-10 
тренеров КХЛ от "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" запустил сериал "10 на 10".  

перейти к статье 

10 российских игроков, которые решили остаться в КХЛ и не уезжать в 
НХЛ (Чемпионат.com) 
Для многих из них решение оказалось правильным, а кто-то уже успел 
попробовать себя за океаном. 

перейти к статье 

Продлевать будете: "Ак Барс" и контракты - кто останется, а кто уйдет? 
(KazanFirst (kazanfirst.ru)) 
Менеджмент времен пандемии - это новый вид переговорного искусства. 

перейти к статье 

Герман Титов станет помощником Билла Питерса в "Автомобилисте" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Герман Титов станет помощником Билла Питерса в "Автомобилисте"  



 

 

перейти к статье 

"Выступление "Динамо" в КХЛ самое неудачное". Замминистра спорта 
ответил на петицию о закрытии клуба (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Заместитель министра спорта и туризма Беларуси Александр Барауля ответил 
на петицию болельщиков 

перейти к статье 

Николай Ходасевич: "В 16 официальных матчах у "Динамо" только 2 
победы. Как в этом мраке жить, я не представляю" (Tribuna 
(by.tribuna.com)) 
Николай Ходасевич поделился мнением об игре минского "Динамо". 

перейти к статье 

Агент Скабелки: клуб КХЛ "Локомотив" является приоритетным 
вариантом для тренера (ТАСС) 
Последние два сезона белорусский специалист работал в "Барысе" 

перейти к статье 

"Барыс" - родная команда, а сборная - не пустой звук. Судьи не пустили 
нас на Олимпиаду - Бабаев " Vesti.kz (Vesti.kz) 
Он работал генменджером сборной. 

перейти к статье 

Семь кандидатов вместо Скабелки. Кто станет главным тренером 
"Барыса" в новом сезоне КХЛ " Vesti.kz (Vesti.kz) 
Белорус отказался продлевать контракт. 

перейти к статье 

Ник Бэйлен: ситуация с коронавирусом в США действительно очень 
тяжелая (Allhockey (allhockey.ru)) 
На AllHockey.Ru интервью с защитником "Трактора" и сборной Беларуси - о 
новом хобби, жизни на карантине и сезоне в Челябинске.  

перейти к статье 

Тренер Юрзинов сообщил, что ХК "Трактор" не ведет с ним переговоры о 
новом контракте (ТАСС) 
Действующий контракт 55-летнего специалиста с клубом истекает 30 апреля 

перейти к статье 

Р. Ротенберг: важно, чтобы сейчас каждый делал добрые дела 
(Чемпионат.com) 
Заместитель председателя совета директоров петербургского СКА Роман 
Ротенберг прокомментировал участие клуба в благотворительной акции 

перейти к статье  

Агент Бурдасова: "Вероятность отъезда в НХЛ - "50 на 50" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Бабаев рассказал о будущем своего клиента.  

перейти к статье 

СКА готов избавиться от лишних игроков. Они должны пойти к Знарку в 
"Спартак" и вместе мстить Питеру (Sport24.ru) 
Кагарлицкий, Дергачев и Каблуков - чем не "Отряд самоубийц"?  



 

 

перейти к статье 

Александр Кожевников: Через месячишко-полтора все закончится, и люди 
начнут больше ценить отношения, дружбу, родных (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион - о кошмаре в Америке, СКА и ЦСКА 

перейти к статье 

Эксперт: "Сейчас не то время, чтобы хоккеистам рваться в НХЛ" 
(Петербургский дневник (spbdnevnik.ru)) 
Андрей Шестаков полагает, что армейцы, подписавшие контракты с клубами 
НХЛ, могут все же начать сезон в петербургской команде 

перейти к статье 

Агент Сорокина: "ЦСКА не делал сумасшедшее предложение Илье по ходу 
сезона" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Агент голкипера ЦСКА Ильи Сорокина Шуми Бабаев рассказал о будущем 
голкипера, который собирается подписать контракт с "Айлендерс".  

перейти к статье 

Обзор дня: Лучший вратарь КХЛ уезжает в Америку. Его не остановит 
даже смешная зарплата (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Илья Сорокин точно уедет за океан, чтобы повторить путь Игоря Шестеркина 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Ак Барс" продлил контракт с Петровым (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Ак Барс" подписал новый контракт с нападающим Кириллом Петровым. 

перейти к статье 

"Ак Барс" продлил контракт с Тихоновым. В нападающем был 
заинтересован "Спартак" и лично Знарок (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Ак Барс" продлил контракт с нападающим Виктором Тихоновым.  

перейти к статье 

"Ак Барс" объявил о продлении контракта с Михаилом Глуховым 
(Чемпионат.com) 
"Ак Барс" подписал новый контракт с нападающим Михаилом Глуховым  

перейти к статье 

Фисенко может вернуться в "Авангард". В составе омской команды он 
играл в финале плей-офф КХЛ (Sport24.ru) 
Омский клуб проявил интерес к хоккеисту, у которого 30 апреля заканчивается 
контракт с "Ак Барсом". 

перейти к статье 

Нападающий "Адмирала" Вихарев заключит однолетний контракт с 
"Северсталью" (Чемпионат.com) 
Денис Вихарев заключит однолетний контракт с череповецкой "Северсталью".  

перейти к статье 



 

 

"Салават Юлаев" заключит новый контракт с Ильей Барановым 
(Sport24.ru) 
"Салават Юлаев" заключит новый контракт с нападающим Ильей Барановым 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Дарья Климова: "Никогда не забуду финальную серию с "Красной 
Армией" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
МХЛ продолжает рубрику "Фанатская история".  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Елена Малиновская: "Считаю, что мой дом - это моя крепость, в которой 
хочется наводить уют" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Нападающий "Динамо СПб" Елена Малиновская - одна из самых харизматичных 
и позитивных хоккеисток ЖХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

Компания FONBET стала партнером матча "Трактора" и сборной России 
по CS:GO (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Компания FONBET стала партнером матча "Трактора" и сборной России по 
CS:GO  

перейти к статье  

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Андрей Степанов: Команда КХЛ должна быть в Минске (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Форвард минского "Динамо" Андрей Степанов в прямом эфире Инстаграма 
выразил надежду, что "зубры" продолжат выступление в КХЛ. 

перейти к статье   

Иван Николишин: "Отец моим сезоном не доволен. Уже готовлюсь к 
новому сезону" (Russia-hockey.ru) 
23-летний форвард, который провел чемпионат-2019/20 в "Северстали" (15 
матчей, 1 гол, 3 очка) и альметьевском "Нефтянике" (25 матчей, 4 гола, 8 очков), 
стал гостем Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

"Авангард" приостановил финансирование "Кристалла", команда пока не 
сыграет в ВХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Авангард" решил приостановить финансирование ХК "Кристалл"  

перейти к статье 

Владимир Соботка может вернуться в КХЛ (Чемпионат.com) 
Владимир Соботка может вернуться в Континентальную хоккейную лигу 
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Athletic назвал Шипачева худшим игроком НХЛ под 87-м номером (РБК 
Спорт (sportrbc.ru)) 
Всего в рейтинг худших игроков. составленный американским порталом, вошли 
восемь представителей России  

перейти к статье 

"Не для того собираюсь в НХЛ, чтобы уезжать при первых же трудностях" 
(Известия (iz.ru)) 
Андрей Алтыбармакян - о предстоящей поездке за океан и карьере в КХЛ 

перейти к статье 

Большой русский талант наконец-то уезжает в США. Ради чего Сорокин 
отказался от огромных денег ЦСКА? (Sport24.ru) 
Он может зажечь в "Айлендерс" уже в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Игорь Шестеркин: "После аварии был шок. И сейчас когда езжу - будто 
паника начинается" (Спорт экспресс) 
Большое интервью российского голкипера "Рейнджерс", который всего за месяц 
стал настоящим кумиром Нью-Йорка 

перейти к статье 

Интервью с Михаилом Бердиным - об Америке, НХЛ и карантине 
(Чемпионат.com) 
Интервью с Михаилом Бердиным - о карантине, "Виннипеге", мельдониевом 
скандале, "Салавате Юлаеве" и многом другом. 

перейти к статье 

12 российских хоккеистов, которым пора возвращаться из Америки в 
Россию (Чемпионат.com) 
У некоторых из них контракты будут действовать и на следующий год, но 
перспектив в НХЛ у этих игроков практически нет. 

перейти к статье 

"Нам и не заплатят". Экс-форвард "Арлана" сравнил лиги Казахстана и 
Кореи (Sports.kz) 
Роман Людучин рассказал о выступлении в Казахстане и Южной Корее, а также 
сравнил уровни лиг в двух странах.  

перейти к статье 

Разное 
 

Хоккейного ЧМ не будет до 2021 года. Пауза - возможность его обновить 
(Р-Спорт) 
Корреспондент РИА Новости Сергей Яременко в блоге агентства рассказывает 
о главных проблемах, которые убавляют интерес к хоккейному чемпионату мира, 
и перечисляет новинки, которые помогли бы турниру стать привлекательнее.  

перейти к статье 

Дмитриченко: хоккеисты КХЛ заказывают оборудование домой, 
присылают видео занятий (Чемпионат.com) 



 

 

Тренер по силовой и кондиционной подготовке Леонид Дмитриченко рассказал, 
как хоккеисты тренируются во время самоизоляции.  

перейти к статье 

Хоккеисты сборной России обыграли коллег из "Трактора" в шоу-матче в 
CS:GO (Чемпионат.com) 
Хоккеисты челябинского "Трактора" и сборной России провели шоу-матч в 
Counter-Strike: Global Offensive. 

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"США - не лучшая страна. Это понимаешь, когда начинаются проблемы". 
Каспарайтис - о коронавирусе в Америке (Sport24.ru, Москва, 13 апреля 
2020) 
Олимпийский чемпион - о Кубке Гагарина в Белоруссии. 
Sport24 поговорил с бывшей звездой Национальной хоккейной лиги и 
олимпийским чемпионом Дарюсом Каспарайтисом, который живет в Майами. 
- Что вы пожелаете болельщикам в такой непростой период? 
 - Желаю терпения. Думаю, болельщик никогда не пропадет. Он в любой момент 
любит свою команду. Хочу также подбодрить спортсменов, чтобы они не падали 
духом и держали свою форму. Тяжело быть спортсменом, особенно когда ты не 
знаешь, что будет. Эта ситуация напоминает мне локаут, когда я надеялся, что 
вот-вот начну играть. И в таком режиме прошел год. Пусть поскорее все 
закончится, а ребята поймут, когда смогут продолжить играть. Жаль, что Кубок 
Гагарина отменили. Надо было перевозить плей-офф в Белоруссию, там все 
нормально. Все команды там бы играли и выявили обладателя Кубка Гагарина. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-intervyu-daryusa-kasparaytisa---o-
koronaviruse-v-ssha-sezone-nkhl-semye-zdorovom-obraze-zhizni 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Третьяк теряет авторитет и не может что-либо 
лоббировать" (ТРК Новый Век (tnv.ru), Казань, 14 апреля 2020) 
Первая часть интервью ТНВ с двукратным олимпийским чемпионом о хоккее 90-
х и КХЛ  
- В те времена, когда в КХЛ массово возвращались звезды НХЛ, все говорили, 
что мы догоняем НХЛ или по крайне мере, являемся второй лигой после НХЛ. 
Как сейчас?  
- И сейчас мы однозначно вторая лига мира. Мы не говорим про перспективы 
молодежи, а про общий уровень мастерства хоккеистов в командах. И я не 
думаю, что в ближайшее время кто-то в Европе нас перебьет. В той же 
Швейцарии есть только 2-3 команды, которые могут с нашими поспорить. У них 
же, в основном, иностранцы играют - особенно американцы и канадцы. Хотелось 
бы сказать, что мы просто потеряли этот рынок, я уже давно об этом говорю. У 
нас были все возможности, чтобы наши хоккеисты, а не канадцы играли в том же 
чемпионате Швейцарии. А мы думали о нанотехнологиях Чубайса - куда бы 
деньги засунуть себе под что-то, а не о стране, развитии спорта и внедрении в 
чужие хоккейные рынки.  
Американцы же об этом думали. Сколько их уехало в Швецию, ту же Швейцарию, 
Болгарию, Румынию, Италию, Англию. А у нас федерация хоккея только портила 
с ними отношения, начиная с нашего великого вратаря... (Третьяка - прим. ред). 
Надо было думать, как американцы - на перспективу, а не о каких-то личных 
интересах. Мы это, грубо говоря, прокакали. А в 90-е годы это был наш рынок. 
Нас любили, уважали, относились обалденно. Мы могли туда заслать не только 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-intervyu-daryusa-kasparaytisa---o-koronaviruse-v-ssha-sezone-nkhl-semye-zdorovom-obraze-zhizni
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-intervyu-daryusa-kasparaytisa---o-koronaviruse-v-ssha-sezone-nkhl-semye-zdorovom-obraze-zhizni
https://www.sports.ru/hockey/1084877749.html
https://www.pressball.by/news/hockey/354627
https://allhockey.ru/news/show/383185-Kasparajtis_zhal_chto_Kubok_Gagarina_otmenili_nado_bylo_doigrat_v_Belorussii


 

 

хоккеистов, но и тренеров. Но у нас заняты были своими междоусобными 
войнами, а иностранцы смотрели на это и говорили: а нам зачем такое?  
- Вернемся в наши дни. ЦСКА содержит "Роснефть". Понятно, что нефтяники 
сейчас под двойным ударом. Мы можем не узнать армейцев в следующем 
сезоне?  
- Я думаю, что по составу так вполне может произойти. Как минимум, двое уже 
точно уедут, даже разговаривать нечего. Ну и еще 5-6 игроков могут уехать. В 
целом лицо ЦСКА не поменяется. Но им придется ставить молодежь, но у них с 
этим неплохо. Все-таки Никитин (главный тренер ЦСКА - прим. ред) дает 
возможность проявлять себя молодым.  
- А с учетом нового потолка зарплат гегемония ЦСКА и СКА прикажет долго жить?  
- Это, конечно, скажется. Им придется отдавать хороших игроков. Защитника 
Антипина, например, не устроила новая зарплата в "Магнитке", и ему придется 
куда-то уйти, чтобы усилить другую команду. Хотя у Антипина в этом году не 
очень хороший сезон был. Или тот же Мозякин, который поможет какой-то 
команде. Но тут надо понимать, в какой команде они окажутся. В одиночку 
тяжело что-то сделать, если ты не Павел Буре, который мог по 3-5 голов 
забивать. В целом же, потолок зарплат КХЛ должен стабилизировать систему, и 
в лиге будут играть более равные команды, как в той же НХЛ. И клубам придется 
больше доверять молодежи, поскольку потолка зарплат на 4 пятерки опытных 
исполнителей не хватит.  
- А вы верите, что так будет? Тот же Третьяк уже публично пытался 
торпедировать потолок, кивая на интересы сборной. Или вот в ЦСКА, во всяком 
случае до коронавируса, также выступали против.  
- Я не думаю, что Третьяк в наше время может что-то пролоббировать. Пришел 
новый человек - Роман Ротенберг. И он сделал очень многое для развития 
молодежного хоккея. Я не думаю, что Третьяк сейчас многое решает. Его сейчас 
почти и не слышно, а как не дает интервью - все время наоборот получается. 
Например, по тренерам сборной. Третьяк, такое ощущение, даже не знает, что 
происходит без него. Владислав Александрович, я смотрю, теряет свой 
авторитет. Сейчас идет нормальный процесс развития лиги, а у Третьяка 
попросту нет уже рычагов что-либо лоббировать.  
Что касается ЦСКА, давайте сначала рассмотрим СКА. В Питере заранее начали 
готовится к новому потолку. У них три команды в ВХЛ, которые им помогут с 
подпиткой новых талантливых хоккеистов. В их как бы фарм-клубах много 
хорошей молодежи, которую они туда набрали. Раньше по этому же пути, 
собиранию лучшей молодежи, шел Ярославль. Они стали чемпионами в свое 
время, но сначала скупили всю "Устинку" ("Торпедо" Усть-Каменогорск - прим. 
ред) и "Сибирь". Это старые истории, но СКА делает их новыми.  
У ЦСКА немного другая ситуация, но у них школа неплохая. Они забирают всех 
лучших со всей Москвы. На них работает имя. А Игорь Есмантович (президент 
ЦСКА - прим.ред), конечно, говорил какие-то вещи. Но он по-другому и не мог, 
поскольку ему надо как-то оставлять игроков великих, которые делают ему игру. 
Но они тоже потихоньку готовятся к потолку зарплат. Я вижу, как Никитин активно 
подпускает молодых к основному составу, чтобы они почувствовали КХЛ и стали 
расти. И именно эти ребята далее войдут в состав, после ухода какого-то 
количества игроков.  
- Никитин считается, в какой-то степени, учеником Квартальнова. Но 
складывается ощущение, что ЦСКА при Никитине играет более гибко, чем при 
Квартальнове. Есть такое?  
- Во-первых, я не считаю, что Никитин - ученик Квартальнова. У каждого из них 
свои идеи. Просто в Никитина трудно верить, как в тренера. Потому что он даже 



 

 

в "Авангарде" брал команду лишь по ходу сезона. И он более мягкий человек, 
старался находить с ребятами общий язык. В ЦСКА попал тоже оказался под 
Квартальновым. Но он показал же, что неплохо работает? Подбор игроков, 
конечно, в ЦСКА хорош, но Никитин доказывает, что он индивидуальный тренер 
со своими идеями. У Квартальнова тоже есть свой стиль, но он отличается от 
Никитина. У последнего совсем другая система. Посмотрите, как играет Казань 
и как ЦСКА.  
- Что касается "Ак Барса", вам не кажется, что состав команды при Квартальнове 
стал беднее - рабоче-крестьянским что ли?  
- Нет, я не соглашусь. Я скажу, что команда играет просто на загляденье. А что 
касается звездности состава, то не всегда это нужно. А у Квартальнова, куда бы 
он не приходил, команда имеет свое лицо. И всегда у него появляются и 
прибавляют хоккейные таланты. Дайте ему возможность, и все будет нормально. 
Он правда великий тренер, поверьте мне.  
- Как вы думаете из-за коронавируса и рецессии экономики какие клубы могут не 
дожить до следующего сезона КХЛ?  
- Я думаю, все доживут. Решение было по "Адмиралу", но это решение 
губернатора. Будут, конечно, какие-то проблемы. Пока это больше 
эмоциональные заявления, нельзя назвать их окончательными. Выводы можно 
будет делать, когда пандемия коронавируса пройдет и все устаканится, а 
руководство станет более или менее реалистами, не руководствоваться нервами 
и эмоциями. Но в хоккее Дальний Восток должен все равно оставаться, это мое 
глубокое мнение. Раз это наша территория, наша страна, то там надо развивать 
весь спорт. И не просто так на Сахалине есть волейбольная команда, которая 
здорово играет. Это подпитка для государства, политическая вещь.  
- А как же "Барыс", по которому прошла информация, что могут не принять 
участие в следующем сезоне КХЛ?  
- Я об этом не слышал. Но разговоров то много. Но вы должны понимать, что 
вбросы подобной информации всегда идут от кого-то и зачем-то. Это, извиняюсь 
за выражение, дерьмо. И оно всплывает больше в прессе, чем где-либо. Потом 
начинаются разговоры. Сейчас вот слухи прошли о назначении Ларионова в 
"Салават Юлаев", а он говорит, что предложения не было, но хотелось бы. Идет 
какая-то игра. Наверное, делать нечего во время пандемии коронавируса, и все 
начинают себя зачем-то светить. Я не понимаю журналистику, когда идет 
вбрасывание. Читаю теперь, все пишут, что Ларионов кандидат в Уфу. И это при 
том, что он сам говорит, что переговоры с ним никто не вел. И, конечно, я верю 
не кому-то, а Ларионову. То же касается и "Барыса", не вижу смысла 
комментировать вбросы.  
- Не обидятся иностранные клубы КХЛ из-за заявлений Алексея Морозова о 
доигрывании плей-офф, когда "Йокерит" и "Барыс" объявили о снятии с плей-
офф? Не решат, что иностранные клубы - пятое колесо в телеге для КХЛ?  
- Морозов еще молодой человек и не знал, что есть у разных стран есть свои 
законы. И финны ввели такой закон - зачем им играть, если коронавирус 
наступает. А уже за ними пошел "Барыс". У каждой страны свои нормы, они себя 
охраняли ни как команду от КХЛ, а границы своих стран закрывали, чтобы 
избежать коронавируса. А у нас в то время эта инфекция еще не казалась чем-
то серьезным. Какой-то новый грипп и все. А что касается каких-то обид, то я не 
думаю, что это имеет место. И вообще, это хорошие команды. Лига должна быть 
рада, что у нас есть "Йокерит". Этот клуб привносит в КХЛ что-то новое, команда 
играет в нестандартный для нашей лиги хоккей. Это совсем другая игра. Это 
питание.  



 

 

Не забывайте, что мы и в советское время по 2-3 раза в год ездили в Финляндию. 
Московские команды, по крайней мере. А во времена развала СССР и после него 
уже все наши команды проводили сборы в этой стране. Сначала мы учили их, а 
потом уже сами начали учиться. Перенимать их новые тенденции у себя.  
- В целом, вам не кажется, что континентальная составляющая часть лиги стала 
слабее. Мы уже потеряли, "Слован", "Лев", "Медвешчак"? А взамен получили 
только "Куньлунь", которые больше политический проект, нежели хоккейный...  
- Конечно, политическая вещь. Там еще со швейцарцами, англичанами и 
шведами велись переговоры. КХЛ изначально планировали развивать в Европе. 
Но не получается пока, все считают деньги. У нас больше социальное 
государство, а у них капиталистические, по большому счету. Тяжело найти 
человека для иностранных команд, который будет готов вкладывать свои деньги.  
- Не может так случится, что в ближайшие годы КХЛ может опять стать 
чемпионатом России?  
- Я знаю, что у многих иностранных клубов есть четкие контрактные 
обязательства с КХЛ. Что касается того же "Йокерита", то сейчас им владеет 
известный финский хоккеист Яри Курри, но не стоит забывать, что ему помогает 
Потанин. А такие люди твердо держат свое слово и все равно будут помогать 
тому же "Йокериту". Есть какая-то поддержка у Курри в Финляндии, я знаю. Я 
уверен, что все будет нормально.  
"РАСШИРЕНИЕ КХЛ В ЕВРОПУ МАЛОВЕРОЯТНО" 
- А как вы думаете, будет все же расширение лиги по линии Швейцарии, Швеции, 
Англии, Италии?  
- Тяжело. Швейцарцы сразу отказались, им это неинтересно - потому, что далеко 
ездить. Они в центре Европы находятся и представляете - лететь в условный 
Хабаровск. Они другие люди, у них иная психология. Не думаю, что удастся их 
заманить в КХЛ. Вот у англичан вроде было желание, но опять же, только у 
людей, которые очень любят хоккей. Все это маловероятно. Больше надежд 
было на ближайшие страны. Например, шведы, но они генетически не хотят с 
нами играть в одной лиге, насколько я понял, пожив там немного. Из других 
ближних остается только Казахстан и Белоруссия, а в других странах и хоккея-то 
по большому счету не было никогда.  

https://tnv.ru/articles/aleksandr-kozhevnikov-tretyak-teryaet-avtoritet-i-ne-mozhet-
chto-libo-lobbirovat/ 

К заголовкам сообщений 

Плей-офф чемпионов КХЛ. Выбираем лучшую команду в истории 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 13 апреля 2020) 
Сегодня - четвертьфиналы.  
В момент, когда реальный плей-офф и вообще весь хоккей замер, мы на Sports.ru 
проводим виртуальный турнир среди чемпионов прошлых лет и выбираем 
лучшую команду в истории лиги. Кто сильнее - "Динамо" Знарка или СКА 
Быкова/Захаркина? ЦСКА Капризова или "Металлург" 
Мозякина/Коваржа/Зарипова? Это решите вы: мы - презентуем чемпионов, вы - 
голосуете.  
Две нужные оговорки. Для участия в легендарном плей-офф мы отобрали 8 
команд, хотя чемпионов было одиннадцать. Штука в том, что мы объединили 
"Динамо", "Металлург" и "Ак Барс", которые брали по два кубка - кажется, это 
вполне справедливо: да, между победами "Магнитки" встал целый сезон и 
менялся главный тренер, но все же по большому счету второй кубок был 

https://tnv.ru/articles/aleksandr-kozhevnikov-tretyak-teryaet-avtoritet-i-ne-mozhet-chto-libo-lobbirovat/
https://tnv.ru/articles/aleksandr-kozhevnikov-tretyak-teryaet-avtoritet-i-ne-mozhet-chto-libo-lobbirovat/


 

 

продолжением эпохи тройки Коваржа в Магнитогорске. Впрочем, это довольно 
очевидно. 
Как очевидно и то, что СКА и "Салават" Быкова/Захаркина, а также СКА и 
"Динамо" Знарка/Витолиньша должны играть отдельно - и сталкивать их между 
собой даже интереснее, чем с другими командами.  
Вот какими получились наши четвертьфиналы: 
СКА-2017 - "Динамо"-2012/13 
"Салават Юлаев"-2011 - СКА-2015 
"Ак Барс"-2009/10 - "Ак Барс"-2018 
ЦСКА-2019 - "Металлург"-2014/16  
Первые три пары - это матчи между командами одной тренерской бригады: во-
первых, так интереснее, а во-вторых мы избежим неловких ситуаций, когда у 
одних и тех же тренеров будет по несколько встреч в одном раунде. Поэтому на 
старте плей-офф мы в основном разбираемся с тем, какая версия - ранняя или 
поздняя - Быкова/Билялетдинова/Знарка нам кажется сильнее.  
Ну и, как говорил Азамат из КВН - камызяки, летс гоу. 
СКА-2017 - "Динамо"-2012/13  
Лица  
СКА: Павел Дацюк, Илья Ковальчук, Никита Гусев, Вадим Шипачев, Вячеслав 
Войнов  
"Динамо": Илья Горохов, Марек Квапил, Алексей Цветков, Юрий Бабенко, 
Александр Еременко 
Бонус  
СКА: всего два поражения в плей-офф-2017.  
"Динамо": две победные серии со СКА в финалах конференций. Общий счет по 
матчам - 8-2.  
Все пары первого раунда - интересные, но мало какая стояла рядом с матчем 
"Динамо"-2011/13 против СКА-2017. Дело, разумеется, в Знарке: ни один из 
наших ключевых тренеров не переживал такой трансформации.  
Знарок эпохи "Динамо"/ХК МВД - тренер мечты. Злой, без комплексов, с харизмой 
и со свежими идеями. Явно пришел, чтобы перевернуть игру. Алекс Фергюсон 
про свой путь в МЮ говорил: "Моим главным вызовом было сбросить 
"Ливерпуль" с их гребаного насеста". Главным вызовом Знарка на старте его 
карьеры, по ощущениям, было сбросить с гребаного насеста примерно всех.  
Знарок в "Спартаке" - это интересно. Он идеальный тренер для средней команды  
Знарок эпохи СКА - тренер-кошмар. Злой и закрытый, харизму разменял на 
сдержанное хамство, идеи потеряли свежесть. Когда он оказался на худшей 
позиции в нашем хоккее - главный тренер сборной - то попал одновременно и на 
вершину, и в пузырь, и под прицел. В СКА ему были доступны примерно любые 
хоккеисты (что вообще-то ненормально, но к этому привыкаешь) и надо было 
постоянно разговаривать с журналистами и что-то там объяснять (что как раз 
нормально - но к этому Знарок не привык, кажется, до сих пор). Всю свою карьеру 
перед СКА он занимался исключительно тем, что боролся с фаворитами, 
грандами, богачами и авторитетами. А сейчас сам стал одновременно и 
фаворитом, и грандом, и богачом, и авторитетом.  
С точки зрения техники это был один и тот же тренер: акцент на агрессию и объем 
движения, мотивацию, сплоченность. Но его месседж во внешний мир был 
кардинально другим. Знарок начала десятых как бы говорил: ну что, мужички, 
посмотрите, как мы вальнем этих мастеров. Знарок конца десятых как бы плевал 
на окружающих из высокой башни.  
На эту разницу наложился газпромовский бюджет - и поэтому СКА-2017 улетел 
от московского "Динамо"-2013 на другую орбиту. Вспомните "Динамо" - это была 



 

 

команда победившего коллективизма. Машина из середняков. Топ-клуб без 
звезд. Они побеждали за счет свежих ходов, объема движения, сплочения и 
мотивации. Капитаном той команды был Юрий Бабенко. 
В СКА на эту базовую механику нарастили фирменный спортивный Спб-снобизм 
и добавили к ней звезд. Очень много звезд. Тогда там играли Сергей Широков, 
Илья Ковальчук, Павел Дацюк, Никита Гусев, Вадим Шипачев, Николай 
Прохоркин и Евгений Дадонов. Это была команда, с которой никто и рядом не 
стоял по таланту - и которая при этом прилично носилась и колотила. В плей-
офф-2017 она проиграла всего два матча: это был довольно позорный сезон, 
если иметь в виду спортивную репутацию лиги (чемпион был известен за месяц 
до начала регулярки).  
Но сейчас тот СКА очень интересно вспоминать. Понятно, что команду собрали 
бессовестными методами (например, Николая Прохоркина выдернули из Уфы 
щедрым предложением, которое "Салават" не смог повторить, а по факту 
платили игроку меньше) и болеть против нее было намного проще, чем за, но в 
то же время не очень понятно, был ли в нашей истории кто-то посильнее.  
Если вы еще не поняли к чему я это все: СКА Олега Знарка был идеальной 
мишенью для "Динамо" Знарка. Оторванные от реальности богачи, привыкшие 
побеждать в первые пять минут? ОХК и ХК МВД таких упаковывали пачками. 
Разумеется, если всерьез примерять друг к другу составы, то у "Динамо" почти 
нет шансов, а СКА-2017 сильнее во всем и чуть ли не на голову. Только в воротах 
более-менее равенство: все-таки динамовский Александр Еременко-2013 - очень 
сильный голкипер.  
Но вспомните, с каким азартом Знарок разбирал СКА в плей-офф-2012 и 2013? 
Вы представьте, с каким настроем на эти матчи вышло бы "Динамо". Вспомните, 
что главной эмоцией той команды была страсть к преодолению, к победе вопреки 
- динамовцы отыгрывались с 1-3 в финале с "Авангардом". Когда этой команде 
было тяжело, она становилась только сильнее. Вспомните, что произошло со 
СКА на второй сезон Знарка, когда случилась Олимпиада и стало чуть сложнее. 
Они проиграли ЦСКА - и Знарка уволили сразу после поражения.  
СКА всю свою новейшую историю очень нервно переживает стрессовые 
ситуации - и если бы "Динамо" повело в серии 1-0 или 2-1, в раздевалку СКА 
полетели бы лощеные окологазовые менеджеры и сделали только хуже.  
Очень многое говорит за позднего Знарка. Зато ранний был железно на своем 
месте.  
СКА Знарка или "Динамо" Знарка?  
"Салават Юлаев"-2011 - СКА-2015 
Лица  
"Салават Юлаев": Александр Радулов, Игорь Григоренко, Патрик Торесен, 
Виталий Прошкин, Кирилл Кольцов  
СКА: Илья Ковальчук, Артемий Панарин, Вадим Шипачев, Патрик Торесен, 
Евгений Дадонов 
Бонус  
"Салават Юлаев": в четвертьфинале перевернул историю первой победой над 
"Ак Барсом" в плей-офф КХЛ. 
СКА: в финале конференции перевернул историю, отыгравшись с 0-3 в серии 
против ЦСКА. 
У Быкова и Захаркина все совсем наоборот. Знарок - тренер-Робин Гуд, ему 
интереснее грабить богатых. Быков - элитный тренер для элитного состава. 
Знарок, оказавшись в СКА, открыл кризисный этап своей карьеры. Быков и 
Захаркин в СКА вышли на второй пик, который по всем признакам был даже 
мощнее первого. Он мог бы привести к повторению Квебека (например, победе 



 

 

на КМ-2016), но до сборной тренеров не довели, поэтому гипотеза осталась без 
проверки.  
2011-й для Быкова - противоречивый год. Полная лажа в сборной наложилась на 
долгожданный фейерверк в КХЛ, где ему наконец удалась чемпионская команда. 
Механика, которая переживет годы: лучшие игроки страны, кандидаты в 
сборную, элитные легионеры плюс творческий насколько это возможно подход, 
который слегка пересматривается к плей-офф.  
В регулярке "Салават" забросил 210 шайб, больше всех в чемпионате - но в плей-
офф оказался готов терпеть и побеждать "Ак Барс" 2:1, 1:0 и 3:2. В финале у 
"Атланта" Уфа три из четырех победных матчей выигрывала с разницей "+1". Вот 
эта перестройка на игру по счету, на элементы отката, на терпение и была 
главным сюжетом быковского "Салавата"-2011.  
В СКА они с Захаркиным готовились к тому же сценарию (поэтому в конце 
регулярки Игорь Захаркин говорил про "запланированный спад"), но все, 
конечно, было по-другому. Немного больше было возможностей - вместо 
Радулова за них играл Ковальчук, а из НХЛ можно было перевести Антона 
Белова. Возможно, за матчами наблюдало более нервное руководство. 
Ну и чисто в смысле хоккея вызов был другим: КХЛ-2015 - место, где в хоккей 
невозможно было играть строже, чем ЦСКА. Нужно было брать чем-то другим. 
Это "что-то" нашли как раз Быков и Захаркин. Что это было? Отличный вопрос. 
На самом деле СКА-2015 - это очень интересный хоккейный конструктор. Сейчас 
уже не все помнят, но именно Быков и Захаркин собрали тройку Панарин - 
Шипачев - Дадонов, остатки которой в разных формах работали в нашем хоккее 
еще несколько лет после них. Эта тройка сделала разницу для СКА в четвертом 
и пятом матче серии. 
Быков и Захаркин оживили в Санкт-Петербурге Илью Ковальчука: при Быкове он 
набрал на 15 очков больше, чем в первом сезоне в КХЛ, стал очень важным 
оружием в "конверте" при игре в большинстве и в итоге сыгрался в плей-офф с 
легионерами Торесеном и Мортенссоном. Тренеры понимали важность 
легионерских позиций: из 2020-го их пятерка - Торесен, Мортенсон, Червенка, 
Эрикссон, Коскинен - смотрится одной из мощнейших в лиге вообще. 
В конце концов, они понимали, какими средствами распоряжаются и прокрутили 
в составе 37 человек.  
Серия "Салавата"-2011 и СКА-2015 вошла бы в историю - кстати, Радулов бы 
снова сыграл против Ковальчука - и у меня есть ощущение, что более опытный 
Быков, который уже обработал всю информацию, полученную за последние годы 
работы в сборной, был бы готов к этой серии лучше, чем чуть более молодой. 
"Салават" Быкова или СКА Быкова?  
"Ак Барс"-2009/10 - "Ак Барс"-2018 
Лица  
"Ак Барс"-2009/10: Алексей Морозов, Данис Зарипов, Сергей Зиновьев, Илья 
Никулин, Нико Капанен  
"Ак Барс"-2018: Эмиль Гарипов, Джастин Азеведо, Станислав Галиев, Иржи 
Секач, Андрей Марков 
Бонус  
"Ак Барс"-2009/10: исторический первый (и второй) обладатель Кубка Гагарина. 
"Ак Барс"-2018: победа на классе в финале Кубка против ЦСКА казалась 
невозможной.  
Если всю 12-летнюю историю КХЛ подробно изобразить на белой доске 
цветными фломастерами и отойти на пару метров, чтобы рассмотреть целиком, 
то одной из преобладающих получится линия зеленого цвета. Пока ЦСКА искал 
свою версию "Газпрома", СКА придумывал как бы лучше потратить деньги 



 

 

реального "Газпрома", а "Магнитка" то привязывалась к Мозякину, то никак не 
могла понять, что с этой привязанностью нужно покончить, "Ак Барс" стабильно 
боролся за Кубок Гагарина.  
И почти всегда - за исключением трех удивительных для российского хоккея лет 
- эту борьбу возглавлял Зинэтула Билялетдинов. Он притащил в Казань три кубка 
(рекорд в КХЛ) и он сделал "Ак Барс" таким, каким эту команду знают в 2020-м: 
главное, что говорят про нового казанского тренера Квартальнова - это что он 
удачно подхватил идеи Билялетдинова. И вообще страшно подумать сколько 
времени пройдет до того, как новых тренеров "Ак Барса" перестанут мерить по 
ЗХБ. И еще страшнее - когда "Ак Барс" избавится от билялетдиновского ДНК.  
Быков, Билялетдинов, Знарок. Мы посчитали, кто на самом деле круче  
Кроме того, что "Ак Барс" всегда был актуальным в КХЛ с точки зрения 
результатов, он был своеобразной иконой стиля: казанский откат - самый 
мощный хоккейный мем середины десятых. "Так и напишите, мы играем в откат, 
в глухой откат", - улыбался журналистам Билялетдинов. В него, на самом деле, 
играли почти все, но ни у кого не получалось настолько надежно и эффективно - 
и никто не вкладывался в откат с такой страстью, как команды Билялетдинова. 
Поэтому ему от журналистов всегда доставалось больше других; когда "Ак Барс" 
проиграл СКА в финале-2015 это была как бы наша общая победа, наш общий 
праздник. Демократия, романтика и интеллект победили железный казанский 
занавес, вот типа того.  
Эх, были времена.  
Сейчас уже мало кто вспоминает, что вообще-то "Ак Барс" первых сезонов КХЛ 
никто даже не думал пинать за откат. Тот АБ остался в истории как 
жизнелюбивая и радостная атакующая команда (потому что откат был общим 
местом, так действительно играли почти все): вспомните, что было такое понятие 
как "точка Морозова" - в районе правого круга вбрасывания, откуда соперникам 
"Ак Барса" залетало не реже, чем соперникам "Вашингтона" - из левого.  
Позже Билялетдинова обвиняли в массовой переделке творческих хоккеистов в 
несложных роботов - но почему-то с Зариповым-Зиновьевым-Морозовым он 
ничего такого не делал. И даже наоборот - он раскрыл эту тройку и на ее основе 
собрал одну из самых сильных команд в истории лиги: жестко организованную, с 
суперзвездами в завершении. Через несколько лет по этому подобию и с тем же 
Зариповым в одной из главных ролей в Магнитке соберут другую чемпионскую 
команду.  
Поздний "Ак Барс" был вынужден обходиться без суперзвезд - их себе разобрали 
понятно кто. Поэтому получился такой коллективный Билялетдинов - и поэтому 
Билялетдинову пришлось немного перестроиться самому. Система стала 
агрессивнее, начался какой-то даже высокий отбор, у защитников появилась 
свобода - а на место забивал постоянно кого-то искали. В 2018-м повезло с 
Ландером и раскрылся Секач - получился Кубок Гагарина. Никитинский ЦСКА 
забивать на таком уровне тогда еще не научился, а соревноваться с 
Билялетдиновым в системности - ну, это забавно.  
И если сравнивать два чемпионских "Ак Барса", то в какой-то момент обсуждение 
обязательно повернется в сторону выяснения сильных качеств Морозова и 
Секача - и, кажется, даже сам Зинэтула Билялетдинова не стал бы тут ничего 
выдумывать. 
"Ак Барс" раннего Билла или "Ак Барс" позднего Билла?  
ЦСКА-2019 - "Металлург"-2014/16  
Лица  
ЦСКА: Кирилл Капризов, Михаил Григоренко, Сергей Андронов, Илья Сорокин, 
Мэт Робинсон. 



 

 

"Металлург": Сергей Мозякин, Данис Зарипов, Крис Ли, Василий Кошечкин, Ян 
Коварж. 
Бонус  
ЦСКА: первый кубок в новейшей истории главной хоккейной франшизы 
постсоветского пространства.  
"Металлург": заходил на третий кубок за четыре года, но в финале-2017 не 
выдержал против самого лучшего СКА в истории.  
По весне Илья Воробьев окончательно забывал про очки и бритву, и его 
"Магнитка" так же окончательно становилась похожа на банду наемников в 
самом лучшем смысле этого слова. Чешский удалец, веселый татарин-лучник, 
заводной русский мастерюга, изощренный канадец на синей линии, суперталант 
на сходе, угрюмые два метра в воротах. Получился опытный, мастеровитый и 
уверенный в себе коллектив, который никогда не витал в облаках: "Металлург" 
мог включиться и в радостную перестрелку, и в жесткое окопное бодалово - 
вопрос был только в том, что ему было выгодно. 
"Магнитка" Кинэна/Воробьева не была исключительно атакующей командой - это 
был зрелый коллектив. Все запомнили, как здорово Коварж играл в пас и 
принимал радиосигналы от Мозякина и Зарипова, но ведь еще он был физически 
сильным и очень неприятным центральным нападающим. Все запомнили, как 
Мозякин шмалял по девяткам, а дубль в седьмом матче финала-2016 сделал 
Тимкин.  
Одна из главных драм вообще в истории КХЛ - это борьба условно бедных 
("Металлург", конечно, никогда не был бедным клубом) против конкретных 
сверхбогачей, и "Магнитка" в этой борьбе смотрелась так же здорово, как свое 
время в ней выглядели "ментовские" команды Олега Знарка. 
ЦСКА-2019 - как раз такой богач, разве что прошедший в процессе становления 
все классические "допобедные". Массовая закупка 1, строительство одной 
команды, финал, поражение, еще поражение, массовая закупка 2 - и много-много 
сожженных миллионов рублей. Никитин уже понимал, что нужно для победы, и у 
него были все ресурсы.  
Получилась почти такая же бездушная машина, как у Квартальнова, но у этой 
машины заметно получше в атаке: путем довольно банального перебора 
Капризову нашли идеальных партнеров, которые в тройке с ним раскрылись 
даже мощнее, чем кто-либо ожидал. Михаил Григоренко - лучший бомбардир 
команды-обладателя Кубка Гагарина, какие уж тут шутки. За ними - плотный 
состав, в котором второе звено не то чтобы легко отличить от четвертого, а 
кандидатов в первую пару защиты сразу четверо.  
Сложно сказать, кто в этой паре сильнее. ЦСКА точно выглядит клиентом для 
воробьевской "Магнитки", но мы же помним, что и у того "Металлурга" был свой 
потолок - каким бы ты не был опытным наемником, состав уровня СКА-2017 ты 
не обыграешь. Вопрос только в том, считаем ли мы Григоренко, Капризова, Вея, 
Окулова, Слепышева, Шалунова таким же хорошим составом атаки, каким был 
Дацюк, Ковальчук, Гусев, Шипачев и Дадонов - мне кажется, что ЦСКА-2019 все 
же послабее; а значит у "Магнитки" были бы очень неплохие шансы.  
ЦСКА Капризова или "Металлург" Мозякина?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2764554.html 

К заголовкам сообщений 

"Йокерит" стал вторым финалистом виртуального Кубка Гагарина 
(Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2764554.html


 

 

Завершилась финальная серия Западной конференции виртуального 
розыгрыша плей-офф КХЛ, который лига проводит голосованием болельщиков в 
соцсетях. 
"Йокерит" в четвертый раз кряду набрал больше голосов, чем их соперник - 
московское "Динамо" - и выиграл серию всухую (4-0). На 37 089 голосов, которые 
болельщики отдали за финскую команду в 4-й игре, поклонники бело-голубых 
ответили 27 218 голосами. 
В финальной серии виртуального Кубка Гагарина "Йокерит" сыграет с 
"Салаватом Юлаевым". 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-yokerit-stal-vtorym-finalistom-virtualnogo-
kubka-gagarina 
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КХЛ: новости клубов 
 

Заварухин выжал воду из камня, сотворив сенсацию с "Сибирью". Топ-10 
тренеров КХЛ от "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" запустил сериал "10 на 10". Мы составили десятки 
лучших в Континентальной хоккейной лиге по каждой категории. Сегодня мы 
оглашаем шестой рейтинг - топ-10 лучших тренеров КХЛ.  
Обратите внимание, что в первой семерке нашего рейтинга - сразу пять 
тренеров, которым не исполнилось даже 50 лет. И еще одному - только 54. Это 
доказательство того, что тренерские кадры в КХЛ заметно омолодились, и с 
командами теперь работают по современным, а не олдскульным лекалам. 
10. Михаил Кравец ("Витязь") - 56 лет 
седьмое место на Западе (65 очков в 62 матчах), поражение в 1/8 Кубка Гагарина 
от СКА (0-4)  
Кравец возглавил "Витязь", что выглядело весьма неожиданно. Ходили слухи о 
других кандидатах, и тот же Петерис Скудра как тренер КХЛ казался более 
именитым. Но уже на старте сезона клуб из Подольска начал жечь так, что 
взлетел на первое место в лиге! И это продолжалось даже на второй месяц 
регулярного чемпионата, то есть старт "Витязя" нельзя назвать случайным. Что 
было потом - все знают, и обмены с уходом вратаря Самонова и центра Швеца-
Рогового никак не пошли на пользу подмосковной команде, откуда забирали 
игроков, когда это было нужно. Но в целом Кравец может занести этот сезон себе 
в плюс - он сделал себе имя в КХЛ как интересный главный тренер. 
9. Боб Хартли ("Авангард") - 59 лет 
третье место на Востоке (83 очка в 62 матчах), поражение в 1/8 Кубка Гагарина 
от "Салавата Юлаева" (2-4)  
"Авангард" не выполнил задачи на сезон - не стал первым в дивизионе, за что в 
клубе даже были обещаны бонусы. Завалил концовку регулярного чемпионата. 
Вылетел в плей-офф уже в первом раунде, хотя считался в глазах многих 
фаворитом серии с Уфой. Но не будем вешать всех собак на одного Хартли. Его 
козыри всем известны. Это системообразующий тренер, вокруг которого 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-yokerit-stal-vtorym-finalistom-virtualnogo-kubka-gagarina
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-yokerit-stal-vtorym-finalistom-virtualnogo-kubka-gagarina
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https://www.sports.kz/news/bez-baryisa-opredelilis-finalistyi-virtualnogo-pley-off-khl
https://allhockey.ru/news/show/383217-Yokerit_vyshel_v_final_virtual_nogo_Kubka_Gagarina
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941872
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строится франшиза. Доказательство этому - выход в финал Кубка Гагарина-
2019. Репутация у Хартли мощная, и она ему здорово помогает в тренерской 
карьере, даже когда случаются неудачи. 
8. Олег Знарок ("Спартак") - 57 лет 
пятое место на Западе (77 очков в 62 матчах), поражение в 1/8 Кубка Гагарина 
от "Динамо" М (2-4)  
Великий тренер, который вернул нашей стране хоккейной золото Олимпиады 
спустя 26 лет. А потом целый сезон Знарок сидел без работы, и эта история тоже 
всем известна. Олег Валерьевич возглавил не самый успешный клуб "Спартак". 
Яркий бренд, красивый ромбик, но не самая удачная статистика - последний раз 
красно-белые выигрывали кубковую серию в 2010 году. Знарок смог поставить в 
"Спартаке" красивую атакующую игру, хоккеисты бились самоотверженно. 
Пройти первый раунд снова не удалось. Но никто не будет спорить, что главная 
звезда этого "Спартака" - именно Знарок. 
7. Николай Цулыгин ("Салават Юлаев") - 44 года 
шестое место на Востоке (68 очков в 62 матчах), победа в 1/8 Кубка Гагарина над 
"Авангардом" (4-2)  
Этого тренера "увольняют" уже несколько лет. Но такие журналисты и море 
слухов пролетают мимо кассы, когда Цулыгин то выводит "Салават Юлаев" в 
финал Восточной конференции в 2019 году, то в следующем сезоне в кубковой 
серии выбивает "Авангард". Новые слухи сообщают, что в Уфу может быть 
назначен Игорь Ларионов. Вариант интересный, но увольнять Цулыгина 
абсолютно не за что. Молодой тренер работает очень хорошо в плей-офф, пусть 
и не выжимает все из своей команды в регулярке. 
6. Алексей Кудашов (СКА) - 48 лет 
второе место на Западе (93 очка в 62 матчах), победа в 1/8 Кубка Гагарина над 
"Витязем" (4-0)  
Тренер, который трудится на два фронта - в топ-клубе КХЛ и сборной России. 
Кудашов пришел в СКА, где шла коренная перестройка и омоложение состава. 
Целую пятерку составили юниоры до 20 лет, и вряд ли это решение только 
Алексея Николаевича. Но он все это исполнял. СКА по осени попадал в 
страшный кризис, если судить только по набранным очкам - такого не было 
никогда. Но зимой ближе к плей-офф Кудашов выправил ситуацию, и к главным 
матчам СКА подошел в бодром состоянии. Если бы Питер выбил ЦСКА и 
завоевал Кубок Гагарина, это не стало бы громадной сенсацией. 
5. Андрей Скабелка ("Барыс") - 49 лет 
второе место на Востоке (84 очка в 62 матчах), победа в 1/8 Кубка Гагарина над 
"Металлургом" (4-1)  
Да, Казахстан при Скабелке провалил олимпийский отбор, когда у себя дома 
уступил Польше. Но мы говорим только о КХЛ, и этот тренер дал очень хороший 
результат. Второе место в Восточной конференции, яркая атакующая игра, 
уверенная победа над "Магниткой" в плей-офф. Казалось бы, такой тренер и 
нужен "Барысу". Но все идет к тому, что Скабелка покинет команду, оказавшись 
в "Локомотиве". При этом он не хочет в Казахстане совмещать посты в клубе и 
сборной. Это потеря для казахстанского хоккея, и такого сильного тренера в 
"Барыс" попробуй еще найди. 
4. Владимир Крикунов ("Динамо" М) - 69 лет 
четвертое место на Западе (82 очка в 62 матчах), победа в 1/8 Кубка Гагарина 
над "Спартаком" (4-2)  
Тренер, которому в апреле исполнится 70 лет, дал жару в минувшем сезоне КХЛ. 
Слухи увольняли Крикунова из нестабильного "Динамо", но Васильич смог 
поставить игру в клубе. Причем это была игра от атаки. При нем в первом звене 



 

 

так раскрылись Вадим Шипачев и Дмитрий Яшкин, что стали первым и вторым 
бомбардирами лиги. Они сработали именно как связка, а Яшкин даже решил 
продлить контракт в "Динамо", а не возвращаться за океан. И это с Крикуновым 
удалось в первом раунде выбить "Спартак". В общем, патриарх сработал 
безукоризненно. 
3.Не так просто приходить в топ-клуб, а в Казани всегда большие ожидания. Тем 
более на место самого Зинэтулы Билялетдинова, с которым "Ак Барс" завоевал 
три Кубка Гагарина. Но Квартальнов справился с этой ношей. При нем казанский 
клуб заиграл еще сильнее, завоевал первое место в Восточной конференции, 
уверенно прошел первый раунд... В общем-то, "Ак Барс", по всем прогнозам, в 
этом сезоне мог выступать в финале Кубка Гагарина. 
2. Можно говорить, что ЦСКА - это команда-монстр, и с ней любой тренер показал 
бы сильный результат. Но трудно спорить, что этот ЦСКА - креатура Никитина. 
Вспомните, как долго в клубе перебирали варианты и думали, кого ставить во 
главе команды, так мечтавшей еще с советских времен стать чемпионом. Но 
Кубок Гагарина был взят именно при Никитине в 2019 году. И останется в клубе, 
потому что сезон отменен из-за коронавируса. ЦСКА стал первым в регулярке, 
всухую победил в первом раунде плей-офф. Вопросов к Никитину нет никаких. 
Его работа идеальна. 
1. Очень хочется отметить именно этого тренера, который сумел сотворить 
сенсацию с не самым клубом лиги. Можно рулить ЦСКА или СКА, "Ак Барсом" 
или "Авангардом". Но ты попробуй дать результат с "Сибирью", которая три года 
подряд не выходила в плей-офф. Тем более когда ты - дебютант в роли главного 
тренера, и работаешь в этой должности с листа. Заварухин не только вывел 
"Сибирь" на пятое место в конференции, но в первом раунде без пыли и шума 
убрал "Автомобилист" - еще один богатый клуб Востока. Он выжал воду из камня, 
и поэтому занимает первое место в нашем рейтинге. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179626_Zavaruhin_vyzhal_vodu_iz_kam
na_sotvoriv_sensaciju_s_Sibirju_Top_10_trenerov_KKhL_ot_Match_TV 

К заголовкам сообщений 

10 российских игроков, которые решили остаться в КХЛ и не уезжать в 
НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 
Для многих из них решение оказалось правильным, а кто-то уже успел 
попробовать себя за океаном. 
Далеко не все хоккеисты хотят непременно перебраться из России в Северную 
Америку и выступать по ту сторону океана. Некоторых вполне устраивают 
большие зарплаты на родине и игра в Континентальной лиге. 
н. Владимир Ткачев ("Локомотив"), 26 лет 
На пике своей игры и популярности, еще в форме казанского "Ак Барса", Ткачева 
звали к себе многие клубы КХЛ. Однако Ткачев, на тот момент "разрывавший" 
КХЛ, принял решение остаться в России. Позднее в Казани у этого форварда 
разладилось, в результате чего его обменяли в "Локомотив", где Ткачев пытается 
перезагрузить свою карьеру. 
н. Антон Слепышев (ЦСКА), 25 лет 
Слепышев принял двухлетнее предложение ЦСКА и продолжит выступать в КХЛ. 
У Антона уже имеется опыт неудачного выступления за "Эдмонтон". Сейчас 
"нефтяники" снова звали Слепышева к себе, но хоккеист им отказал. В 
результате через два года в теории он может уехать в Северную Америку уже в 
статусе неограниченно свободного агента. Если, конечно, Антон захочет 
уезжать. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179626_Zavaruhin_vyzhal_vodu_iz_kamna_sotvoriv_sensaciju_s_Sibirju_Top_10_trenerov_KKhL_ot_Match_TV
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179626_Zavaruhin_vyzhal_vodu_iz_kamna_sotvoriv_sensaciju_s_Sibirju_Top_10_trenerov_KKhL_ot_Match_TV


 

 

з. Никита Нестеров (ЦСКА), 27 лет 
Защитник ЦСКА Нестеров сам говорил, что общается с руководством ЦСКА 
относительно нового длительного контракта с "армейским" клубом. Никита 
хорошо зарабатывает в московском клубе, в НХЛ уже он уже успел поиграть и, 
видимо, возвращаться за океан больше не хочет. Что ж, хоккеиста можно понять. 
Логика в его решение есть. 
н. Владимир Брюквин ("Динамо" М), 25 лет 
Брюквиным всерьез интересовался "Монреаль". Более того, Владимир даже 
ездил знакомиться с канадской командой и общался с руководством, но в мае 
2019 года Брюквин принял решение продлить контракт с "Динамо", который 
будет действовать еще весь следующий год. Непонятно, отправится ли 
Владимир после его завершения в "Монреаль", но верится в это с трудом. 
н. Владимир Ткачев (СКА), 24 года 
Вполне мог отправиться в Северную Америку форвард Владимир Ткачев. Но в 
результате уфимцы обменяли права на него на Никиту Сошникова, а 
руководство питерского клуба убедило Ткачева не уезжать и подписать 
двухлетний контракт. В городе на Неве Ткачев чувствует себя вполне комфортно, 
являясь одним из ведущих нападающих клуба. Посмотрим, соберется ли он в 
НХЛ после завершения нынешнего соглашения. 
н. Анатолий Голышев ("Автомобилилист"), 25 лет 
Голышев давно мог уехать в НХЛ и попробовать свои силы в "Айлендерс", куда 
его звали, однако в начале апреля 2019 года Анатолий заключил с 
"Автомобилистом" новое четырехлетнее соглашение. Теперь есть большие 
сомнения, удастся ли форварду когда-то сыграть за океаном. Его все устраивает 
в уральском клубе, где у ведущих игроков большие зарплаты. 
н. Андрей Локтионов ("Металлург"), 29 лет 
Андрей Локтионов уже пробовал пробиться НХЛ, но как следует закрепиться в 
лучшей лиге мира у нападающего не получалось. После завершения контракта с 
"Локомотивом" сторона Локтионова снова думала о Северной Америке, однако 
Геннадий Величкин дал в "Магнитке" такие деньги, от которых просто нереально 
было отказаться. Увы, но сезон в Магнитогорске получился для Андрея 
провальным. Думается, что теперь об НХЛ можно забыть. Сейчас Локтионову 
ищут новую команду. 

https://www.championat.com/hockey/article-4017003-10-rossijskih-igrokov-kotorye-
reshili-ostatsja-v-khl-i-ne-uezzhat-v-nhl.html 

К заголовкам сообщений 

Продлевать будете: "Ак Барс" и контракты - кто останется, а кто уйдет? 
(KazanFirst (kazanfirst.ru), Казань, 14 апреля 2020) 
Менеджмент времен пандемии - это новый вид переговорного искусства. 
С каждым днем осознание того, что мир уже не будет прежним, проникает в 
сознание все сильнее. Коронавирус пока не думает отступать, но в спортивном 
мире готовят свой контрудар. Мировые лиги каждый день теряют миллиарды 
долларов и евро. Один лишь чемпионат Белоруссии ловит на себя все внимание 
и беззаботно дрейфует в этом океане неизвестности.  
С оглядкой на Казань  
Если в футболе сейчас все просто ужасно, то о хоккее пока как-то не думают. 
Нынешний сезон КХЛ официально свернут, а новый обычно начинается в начале 
сентября. Все почему-то уверены, что уж до этого момента зараза точно 
отступит, но разве сегодня можно утверждать это со стопроцентной 
уверенностью?  

https://www.championat.com/hockey/article-4017003-10-rossijskih-igrokov-kotorye-reshili-ostatsja-v-khl-i-ne-uezzhat-v-nhl.html
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Оглядываясь назад, все сильнее убеждаешься в том, что примерно в это время 
"Ак Барс" должен был биться за свой четвертый Кубок Гагарина. Команда 
Квартальнова шикарно прошла "регулярку", в одну калитку выиграла 
конференцию и только по нелепости оказалась ниже ЦСКА в итоговой таблице. 
Хотя на этот статус "барсам" было откровенно все равно. В Казани нацеливались 
на главный Кубок. Поэтому тем ценнее то решение, которое "Ак Барс" принял. 
Пока все российские клубы и сама КХЛ размазывали сопли, в Казани поставили 
вопрос ребром и первыми предложили не доигрывать сезон. С имиджевой точки 
зрения - это очень сильное решение, которое положительно оценили во всем 
хоккейном сообществе.  
Если "Ак Барс" смог пойти вразрез желанию СКА и ЦСКА и отстоять свою 
правоту, то это сигнал для остальных - на Казань нужно ровняться. О новом 
сезоне пока ничего неизвестно, но так или иначе, большинство контрактов 
истекают 30 апреля, так что сейчас нас ждет волна новостей.  
Сохранить костяк  
Несмотря на то, что нефть на мировых рынках упала, а генеральный менеджер 
команды Рафик Якубов прямо говорит, что хоккей для спонсоров сейчас на 
втором месте, "Ак Барс" все равно выглядит островком некой стабильности в 
КХЛ. Понятно, что кризис в любом случае даст о себе знать и игроки будут 
вынуждены "подвинуться" по деньгам, но все равно лучше делать это в 
стабильном Татарстане, чем на другой периферии.  
По сути, только ЦСКА, который потеряет в это межсезонье всех звезд, может 
предложить существенно больше. Другое дело, что в "Ак Барсе" не так много 
игроков, которые необходимы в Москве. А еще перед глазами пример Иржи 
Секача, который переехал из Казани в Москву, чтобы стать звездой, а в итоге 
провалил сезон. Ну, и главное - в минувшем сезоне у "Ак Барса" остался элемент 
недосказанности и этот аргумент необходимо использовать в переговорах.  
Сколько платить Зарипову?  
По всем законам жанра к главным "китам" подойдут в самом конце. Речь о 
Данисе Зарипове и Джастине Азеведо.  
Канадцу 32 года. Еще пару сезонов на своем уровне он протянуть в состоянии. В 
минувшем на его счету 37 очков в 57 матчах - лучший результат в команде. У Ази 
огромный авторитет в команде и любовь болельщиков. Другое дело - его 
финансовые аппетиты. Понятно, что это будет последний большой контракт 
игрока, и он постарается взять от него максимум. Здесь все вопросы к 
менеджменту. Сумеют ли они провести грамотные переговоры с агентами и 
самим игроком? Не забудем и про новый потолок зарплат, в который необходимо 
влезать. 
Зарипов - живая легенда "Ак Барса" и всего Татарстана. Данису абый уже 39. 
Пусть его старый друг Алексей Морозов и обмолвился о том, что новый контракт 
уже подписан - в клубе все отрицают и прогнозируют не очень простые 
переговоры. Понятно, что Казань для Зарипова приоритет, и платить такому 
заслуженному ветерану на уровне перспективной молодежи как-то неправильно. 
С другой стороны можно потерять раздевалку, если идти на поводу у капитана. 
Квартальнов всегда очень четко чувствовал такие вещи.  
Тренер признался, что в минувшем сезоне планировал использовать Зарипова 
куда реже, но тот отыграл 52 игры и набрал 27 очков. Сможет ли ветеран 
повторить эти цифры в 40 лет? Пример Мозякина в "Магнитке" довольно 
показателен. Там не стали продлевать контракт с "иконой". Но Зарипова так 
обожают в республике, что "Капитан Татарстан" должен остаться, выдавая 
чудеса на заказ.  

https://kazanfirst.ru/news/515862 
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К заголовкам сообщений 

Герман Титов станет помощником Билла Питерса в "Автомобилисте" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
Герман Титов станет помощником Билла Питерса в "Автомобилисте"  
Известный в прошлом хоккеист, а теперь - тренер КХЛ Герман Титов станет 
помощником Билла Питерса в " Автомобилисте ", об этом сообщает 
обозреватель "Матч ТВ" Павел Лысенков. 
С учетом того, что Титов живет в Калгари, то все совпадает. "Огоньки" выбирали 
его на драфте еще в 1993 году. Питерс работал в "Калгари" вплоть до своего 
увольнения. 
Титов трудился главным тренером в "Кузне", "Спартаке", "Авангарде" и 
"Тракторе". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179613_German_Titov_stanet_pomoshh
nikom_Billa_Pitersa_v_Avtomobiliste 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Выступление "Динамо" в КХЛ самое неудачное". Замминистра спорта 
ответил на петицию о закрытии клуба (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 13 
апреля 2020) 
Заместитель министра спорта и туризма Беларуси Александр Барауля ответил 
на петицию болельщиков, которые требовали закрыть проект минского "Динамо" 
в КХЛ. 
"Министерство спорта и туризма (далее - Минспорта) совместно с 
заинтересованными рассмотрело Ваше обращение и информирует. 
Выступление хоккейного клуба "Динамо -Минск" в чемпионате континентальной 
хоккейной лиги в текущем сезоне самое неудачное. Команда закончила 
чемпионат на последнем месте в турнирной таблице. Итоги выступления будут 
рассмотрены наблюдательным советом хоккейного клуба, на котором будет дана 
оценка работы как тренерскому составу, так и спортсменам хоккейного клуба 
"Динамо-Минск". По итогам рассмотрения будут приняты соответствующие 
решения. 
Минспорт со своей выражает признательность за Вашу активную жизненную 
позицию и обеспокоенность в отношении развития хоккея с шайбой в Республике 
Беларусь", - говорится в сообщении. 

https://by.tribuna.com/hockey/1084872620.html 

К заголовкам сообщений 

Николай Ходасевич: "В 16 официальных матчах у "Динамо" только 2 
победы. Как в этом мраке жить, я не представляю" (Tribuna 
(by.tribuna.com), Минск, 13 апреля 2020) 
Белорусский журналист Николай Ходасевич поделился мнением об игре 
минского "Динамо". 
"Минское "Динамо" провалило тест в матче против "Городеи". "Городея" два тура 
провела так, что ее хотелось просто выбросить из высшей лиги. 
Минское "Динамо" не при чем к этому поражению. Как можно играть на таком 
поле? Как? Как на нем демонстрировать мастерство? Соперник, негодяй, 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179613_German_Titov_stanet_pomoshhnikom_Billa_Pitersa_v_Avtomobiliste
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179613_German_Titov_stanet_pomoshhnikom_Billa_Pitersa_v_Avtomobiliste
https://allhockey.ru/news/show/383210-Istochnik_Avtomobilist_v_sredu_obyavit_o_naznachenii_Pitersa_glavnym_trenerom
https://www.sports.ru/hockey/1084883378.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179613_German_Titov_stanet_pomoshhnikom_Billa_Pitersa_v_Avtomobiliste
https://by.tribuna.com/hockey/1084872620.html


 

 

закопался в обороне и не давал свободного пространства. А у нас же надо играть 
на свободном пространстве. Данило подвел в самый трудный момент, уселся 
там на пенечек. Когда же Кирилл Вергейчик наберет кондиции? На него Гуренко 
надеется, как на Фернандо Торреса в лучшие годы. Там еще по знакам зодиака 
нужно разобраться: все ли в порядке в команде? А еще луна сегодня в знаке 
Скорпиона. 
Мы говорили, что такое позиционная атака, и какие проблемы у "Динамо". Какую-
то вариативность Сергей Гуренко не предлагает. Возможно, не тот подбор 
исполнителей. 
Я сочувствую болельщикам минского "Динамо" уже долгое время. Сейчас 
сочувствую, потому что нет в команде человек, который мог бы принимать 
решения. Есть тренер, у которого после каждого матча есть ряд причин, которые 
я перечислял, почему "Динамо" проиграло. Нет результата. В 16 официальных 
матчах у "Динамо" только 2 победы. Как в этом мраке жить, я не представляю. 
Клуб сейчас находится в каком-то подвешенном состоянии, без хозяина, без 
управляющего, без игрового почерка и без результата. Нельзя назвать час X, 
после которого могут произойти изменения в тренерском штабе", - сказал 
Ходасевич.  

https://by.tribuna.com/football/1084884940.html 

Похожие сообщения (1): 

• By.tribuna.com/tribuna, Минск, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент Скабелки: клуб КХЛ "Локомотив" является приоритетным 
вариантом для тренера (ТАСС, Москва, 13 апреля 2020) 
Приоритетным вариантом для белорусского тренера Андрея Скабелки является 
ярославский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Локомотив". Об этом 
ТАСС рассказал агент 49-летнего специалиста Шуми Бабаев. 
Ранее руководство "Барыса" объявило о том, что не достигло договоренности о 
продлении контракта со Скабелкой и начинает поиски нового главного тренера. 
Позднее Бабаев сообщил ТАСС, что его клиент не получил желаемых условий и 
не хотел совмещать работу в сборной Казахстана и "Барысе". 
"У нас основная цель и приоритет - Ярославль. Но говорить о том, что подписан 
контракт и достигнуты все договоренности, преждевременно", - сказал Бабаев. 
Белорусский специалист возглавлял "Барыс" с 2018 года и дважды выводил 
команду в четвертьфинал Кубка Гагарина (лучший результат команды в 
истории). 
"Локомотив" в настоящее время возглавляет канадец Майк Пелино. Под его 
руководством команда заняла шестое место в турнирной таблице Западной 
конференции по итогам регулярного чемпионата прошлого сезона. В первом 
раунде плей-офф ярославцы уступили "Йокериту" со счетом в серии 2-4. Сезон 
КХЛ не был доигран из-за коронавируса.  

https://tass.ru/sport/8227889 

Похожие сообщения (12): 

• ИА Regnum, Москва, 13 апреля 2020 

• Эхо Москвы (echo76.ru), Ярославль, 13 апреля 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 13 апреля 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

https://by.tribuna.com/football/1084884940.html
https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/footboll/2767291.html
https://tass.ru/sport/8227889
https://regnum.ru/news/2914683.html
https://echo76.ru/news/20/04/1305.html
https://www.pressball.by/news/hockey/354619
https://sportrbc.ru/news/5e941e989a794780b6fdc7c0
https://allhockey.ru/news/show/383180-Agent_osnovnaya_cel_i_prioritet_Skabelki_rabota_v_Lokomotive
https://www.sports.ru/hockey/1084874373.html


 

 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Нур-Султан, 13 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.kz, Караганда, 13 апреля 2020 

 К заголовкам сообщений 

"Барыс" - родная команда, а сборная - не пустой звук. Судьи не пустили 
нас на Олимпиаду - Бабаев " Vesti.kz (Vesti.kz, Алматы, 13 апреля 2020) 
В решающей стадии квалификации на ОИ-2014 сборная Казахстана с шестью 
очками заняла второе место, отстав на один балл от Латвии, которой проиграла 
в очном матче - 2:3.  
"Для меня " Барыс " - это родная команда, а сборная Казахстана - это не пустой 
звук, - говорит Бабаев. - Конечно, переживаю за все, что там происходит. Я 
работал там, было хорошее время, у нас была хорошая команда. Могли дать 
хороший результат, если бы не эти судейские проколы в матче с Латвией на 
олимпийском квалификационном турнире в Риге. Судьи нас просто прибили и не 
пустили на Олимпиаду. 
Знаете, если бы я сейчас был генеральным менеджером сборной Казахстана, то 
хотел бы, чтобы как можно больше казахстанских игроков выступали в разных 
клубах КХЛ. Я бы очень этого хотел. Я бы не хотел, чтобы они все варились в 
"Барысе". 
Мне было бы лучше, чтобы они играли в разных командах разного уровня, чтобы 
каждый находил себе нишу. И из этого самого можно было бы сложить хороший 
коллектив. Если мы всех запираем в одних условиях, под одну гребенку, то 
теряем самобытность каждого игрока". 
Отметим, что Бабаев работал в сборной Казахстана в сезоне 2012/13, когда 
главным тренером был россиянин Владимир Крикунов. Тогда команда вернулась 
в элитный дивизион ЧМ, но не смогла выйти на ОИ.  

https://vesti.kz/khl/278999/ 

К заголовкам сообщений 

Семь кандидатов вместо Скабелки. Кто станет главным тренером 
"Барыса" в новом сезоне КХЛ " Vesti.kz (Vesti.kz, Алматы, 13 апреля 2020) 
Белорус отказался продлевать контракт. 
Казахстанский "Барыс" определился с кандидатами на замену белоруса Андрея 
Скабелки. В расширенный список входят семь тренеров. Возможно, что у руля 
столичной команды дебютирует специалист из Канады. Подробнее - в материале 
корреспондента Vesti.kz. 
В обсуждаемый список вошли два казахстанца, четыре россиянина и специалист 
с неизвестным гражданством. Требования будут высокими - нужно повторить или 
превзойти достижение Скабелки. Есть два варианта дальнейшего развития 
событий. 
Реальный вариант 
Казахстанские тренеры  
1. Евгений Корешков 
 2. Юрий Михайлис 
Корешков уже работал с "Барысом", но его новый заход должен стать более 
продуктивным. Последние два сезона он входил в тренерский штаб московского 
ЦСКА. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941814
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-agent-osnovnaya-tsel-i-prioritet-skabelki---rabota-v-lokomotive
https://shaiba.kz/news/727967
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179582_Lokomotiv_javlajetsa_prioritetnym_variantom_dla_Skabelki
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179582_Lokomotiv_javlajetsa_prioritetnym_variantom_dla_Skabelki
https://www.sports.kz/news/ofitsialno-ozvuchen-prioritetnyiy-klub-dlya-skabelki-posle-uhoda-iz-baryisa
https://vesti.kz/khl/278999/


 

 

Михайлис самостоятельно с "Барысом" не работал, но в первой половине 2018 
года был ассистентом. В системе клуба он уже долгие годы, имеет опыт в 
сборной Казахстана. 
Российские тренеры  
1. Владимир Крикунов 
 2. Владимир Чебатуркин 
 3. Андрей Мартемьянов 
 4. Другой специалист 
Группа специалистов, которые как известны, так и квалифицированы. Приезд в 
Казахстан для каждого тренера будет вызовом. Возможно, что кто-то из них 
примет его.  
Иностранный тренер  
1. Леонид Тамбиев (Латвия) 
"Сарырка" с ним выигрывала ВХЛ. В марте Тамбиев возглавил "Адмирал", но 
вскоре клуб объявил об уходе из лиги на сезон по финансовым причинам. 
Латвиец ищет варианты в КХЛ - его рассматривает рижское "Динамо", в системе 
которого он начинал карьеру.  
Менее реалистичный вариант 
Казахстанские тренеры  
1. Алексей Трощинский (глава скаутской службы ЦСКА) 
 2. Кто-то еще из бывших казахстанских игроков клуба, который хотел 
дебютировать в самостоятельной роли 
Российские тренеры  
1. Владимир Чебатуркин (единственный выявленный кандидат) 
 2. Андрей Мартемьянов  
 3. Максим Спиридонов 
 4. Другой специалист 
Иностранный тренер  
1. Специалист из Европы или Канады. Например, канадец Дэвид Немировски из 
"Торпедо" (успел поиграть и в "Барысе") 
Семерка выглядит довольно жизнеспособно. В "Барысе" могут попробовать 
пригласить кого-то из бывших игроков клуба, которые уже завершили карьеру. 
На фундаменте от Скабелки можно попробовать позвать специалиста и из 
дальнего зарубежья, а не только из России. Ранее появилась информация о 
канадском тренере Ги Буше. 
 "Барыс" определился с кандидатами на пост главного тренера после Скабелки  
Напомним, что "Барыс" во второй раз подряд выиграл дивизион в КХЛ, но 
главный тренер Скабелка не согласился на новый контракт. Столичный клуб 
начал поиски другого наставника.  

https://vesti.kz/khl/278975/ 

К заголовкам сообщений 

Ник Бэйлен: ситуация с коронавирусом в США действительно очень 
тяжелая (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
На AllHockey.Ru интервью с защитником "Трактора" и сборной Беларуси - о 
новом хобби, жизни на карантине и сезоне в Челябинске.  
- Следите за новостями о НХЛ? Появилась информация, что лига хочет провести 
закрытый плей-офф в Северной Дакоте.  
- Да, я читал, что НХЛ хочет завершить сезон в маленьком университетском 
городе, который находится на границе США и Канады. Я знаю, что там есть 
отличная арена, которая всегда заполнена болельщиками. Хотя, конечно, в этом 

https://vesti.kz/khl/278975/


 

 

случае игры пройдут без зрителей. Честно говоря, не знаю, как НХЛ получится 
все это провернуть. Нужно будет провести какой-то небольшой тренинг-кемп, 
чтобы избежать возможных травм после четырех недель простоя. Если у них это 
получится, я буду очень удивлен. Многие игроки уехали домой в Европу, в 
Россию, и им сложно будет вернуться.  
- КХЛ верно сделала, что завершила сезон?  
- Да, это умное решение. Хоккей - важная игра для игроков и болельщиков, 
которая помогает клубам зарабатывать деньги. Но в настоящий момент жизни 
людей, в том числе игроков, их семьей и всех тех, кто работает в хоккее, важнее 
всего. Когда столько смертей вокруг, завершить чемпионат - это правильное 
решение.  
- Видели, лига проводит виртуальный плей-офф? 
- Да, видел, что там проводится голосование.  
- За кого голосуете? 
- Ни за кого. Я бы голосовал за "Трактор", если бы он участвовал.  
- Президент Беларуси Александр Лукашенко заявляет, что вируса не существует, 
а спортивные турниры в стране не отменены. Вы считаете, это правильно?  
- Белорусская хоккейная Экстралига недавно завершилась, а футбольный и 
гандбольный чемпионаты продолжаются. По-моему, это не очень умное 
решение в то время, когда большая часть стран мира ввела карантин и 
самоизоляцию. И меня удивляет, что в Беларуси это не делают. Как я уже 
говорил, здоровье игроков и тех, кто задействован в спорте, да и вообще всех 
людей в стране, должно быть приоритетом сейчас. 
- Чемпионат мира-2021 должен пройти в Беларуси, это должно быть очень 
важное для страны событие.  
- Интересно, что решит ИИХФ. Ведь в связи с отменой ЧМ-2020 в Швейцарии 
Международная федерация может перенести на 2022-й год чемпионат мира, 
который должен будет пройти в Беларуси и Латвии. Так что я пока не знаю, где 
пройдет следующее мировое первенство. Но в любом случае этот чемпионат 
будет очень важен для многих команд. Если же турнир пройдет в Беларуси, то 
давление на сборную будет очень серьезным.  
- Появлялась информация, что КХЛ может начать новый сезон без иностранцев, 
если границы все еще будут закрыты. Вы готовы к тому, что не сможете приехать 
в расположение "Трактора"? 
- Я ничего не слышал об этом. Конечно, я хотел бы приехать в расположение 
команды, как только смогу. Но сейчас не могу сказать, когда другие страны 
откроют свои границы. Я надеюсь, что мы сможем вернуться к нормальной жизни 
- в скором будущем и, возможно, в следующем месяце. Многие компании 
занимаются производством лекарств, вакцин против коронавируса. Сейчас 
ситуация меняется каждую неделю, каждый месяц. Посмотрим, какое решение в 
этом случае примет КХЛ.  
- У "Трактора" новое руководство. У вас было общение с Иваном Савиным? 
- После того, как чемпионат завершился, он общался с командой несколько раз. 
Так мы смогли немного с ним познакомиться.  
- Этот чемпионат стал для "Трактора" худшим в КХЛ. Что случилось с командой? 
- По моему мнению, причиной стали многочисленные травмы. По ходу сезона из-
за повреждений выбывали я, Антон Глинкин, Кристиан Томас, Лукаш Седлак, 
Томаш Гика, Андрей Попов. То есть важные для "Трактора" игроки пропустили 
очень много матчей. Поэтому очень трудно было создавать "химию" между 
игроками, наигрывать спецбригады для большинства и меньшинства, состав 
звеньев постоянно менялся. Из-за этого команда мало забивала и не 
реализовывала моменты. Также в этом сезоне в составе было много новых 



 

 

игроков, менялись главные тренеры по ходу сезона, и, наконец, команде не 
способствовала удача, в том числе в связи с эпидемией травм.  
- Теперь "Трактор" должен болельщикам хороший сезон. 
- Конечно, мы должны двигаться только вверх. Пока трудно сказать, что будет. 
Вероятно, появится много новых игроков и новый тренерский штаб. Скоро 
откроется рынок свободных агентов, так что многие хоккеисты в лиге сменят свои 
клубы. Посмотрим, кого подпишет "Трактор". Чтобы стать успешной командой, 
нужны разные игроки и чтобы каждый из них понимал свою роль - кто играет в 
третьем-четвертом звене, блокирует броски и играет в меньшинстве, а кто 
является лидером и забивает голы. Поэтому если каждый в команде будет 
делать свою работу, "Трактор" сможет показать хорошие результаты.  
- "Трактор" завершил сезон матчем с болельщиками, во время которого вы 
подрались с Лукашем Седлаком. Чья была идея этой дружеской потасовки? 
- За этот сезон мы по-настоящему сдружились с Лукашем, общались каждый 
день, проводили много времени вместе. Он хороший друг вне площадки и 
хороший партнер по команде. У нас похожие характеры, мы оба любим пошутить. 
Это не была чья-то идея, драка получилась сама собой. 
- Заключительный вопрос: чтобы вы хотели пожелать болельщикам "Трактора" и 
вообще всем болельщикам в КХЛ? 
- Берегите себя, заботьтесь о своем здоровьем, соблюдайте карантин, 
прислушивайтесь к рекомендациям правительства. Надеюсь увидеть вас, когда 
начнется предсезонная подготовка. Желаю всем успешно пережить карантин и 
хорошо провести лето. Верю, что мы все скоро вернемся к нормальной жизни.  

https://allhockey.ru/article/show/383188-
Nik_Bejlen_situaciya_s_koronavirusom_v_SShA_dejstvitel_no_ochen_tyazhelaya 

Похожие сообщения (12): 

• Газета.Ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 апреля 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 13 апреля 2020 

• Газета.Ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Тренер Юрзинов сообщил, что ХК "Трактор" не ведет с ним переговоры о 
новом контракте (ТАСС, Москва, 13 апреля 2020) 
Челябинский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Трактор" пока не 
ведет переговоры о продлении контракта с главным тренером команды 
Владимиром Юрзиновым - младшим. Об этом специалист рассказал ТАСС. 
Действующий контракт 55-летнего специалиста с "Трактором" истекает 30 
апреля. Юрзинов-младший возглавил команду 1 ноября 2019 года. 
"У меня контракт до 30 апреля, пока ничего не ясно. Переговоров о продлении 
не было. По интересу других клубов были разговоры, но я пока сам не 
определился. Пока в раздумьях", - сказал Юрзинов. 
"Трактор" по итогам прошедшего регулярного чемпионата занял 11-е место в 
таблице Восточной конференции и не сумел выйти в плей-офф.  

https://tass.ru/sport/8230749 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

https://allhockey.ru/article/show/383188-Nik_Bejlen_situaciya_s_koronavirusom_v_SShA_dejstvitel_no_ochen_tyazhelaya
https://allhockey.ru/article/show/383188-Nik_Bejlen_situaciya_s_koronavirusom_v_SShA_dejstvitel_no_ochen_tyazhelaya
https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/04/14/n_14288677.shtml
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ne-ochen-umnoe-reshenie-nik-beylen-o-prodolzhayuschihsya-chempionatah-v-belorussii-1662625/
https://www.championat.com/hockey/news-4017225-bejlen-udivljaet-chto-v-belarusi-do-sih-por-ne-vvedjon-karantin.html
https://www.pressball.by/news/hockey/354650
https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/04/13/n_14287291.shtml
https://www.sports.ru/hockey/1084882492.html
https://allhockey.ru/news/show/383207-Bejlen_menya_udivlyaet_chto_v_Belarusi_vse_esche_ne_vveli_karantin
https://tass.ru/sport/8230749
https://allhockey.ru/news/show/383196-Yurzinov_mladshij_ne_vedet_peregovory_s_Traktorom_o_novom_kontrakte


 

 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Р. Ротенберг: важно, чтобы сейчас каждый делал добрые дела 
(Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 
Заместитель председателя совета директоров петербургского СКА Роман 
Ротенберг прокомментировал участие клуба в благотворительной акции, в 
рамках которой "армейцы" приобрели 120 планшетов для петербургских 
школьников. 
"В связи с эпидемией и ученики, и учителя столкнулись с новым вызовом, и не 
все к нему были готовы, в том числе, и в плане наличия дома нужной техники. 
Учебный процесс не должен прерываться, и хотелось бы, чтобы все 
петербургские школьники могли продолжать занятия в новых условиях.  
Воспитанники школ Академии СКА, кстати, уже полностью перешли на 
удаленное обучение. СКА рад присоединиться к акции "#неканикулы" и помочь 
петербургским семьям, нуждающимся в технике. Важно, чтобы сейчас каждый с 
учетом своих возможностей делал добрые дела, и эта акция оказывает реальную 
поддержку людям", - цитирует Ротенберга официальный сайт СКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-4016881-r-rotenberg-vazhno-chtoby-
sejchas-kazhdyj-delal-dobrye-dela.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент Бурдасова: "Вероятность отъезда в НХЛ - "50 на 50" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
Агент нападающего СКА Антона Бурдасова Шуми Бабаев рассказал о будущем 
своего клиента.  
 - Попытается ли Антон Бурдасов снова пробиться в НХЛ?  
 - У него есть возможность туда поехать, но из-за его семейной ситуации - 
вероятность отъезда 50 на 50. Сейчас мы ведем переговоры со СКА. Если 
удастся договориться, у Антона будет шанс сыграть на Олимпиаде. Этот шанс 
может перевесить - тогда в НХЛ он уже не поедет.  
 - Мешает ли неясная ситуация с сезоном в НХЛ игрокам принять решение в 
пользу отъезда? Тот же Яшкин решил остаться в "Динамо".  
 - Пока все подвисло. Ребята не понимают, что они будут делать эти полгода. А 
если бы не было потолка зарплат - думаю, многие ребята остались бы. Но сейчас 
лучше дожидаться и уезжать.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-burdasova-veroyatnost-otezda-
v-nhl-50-na-50-1662420/ 

Похожие сообщения (6): 

• Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179701_Traktor_i_Jurzinov_ne_vedut_peregovory_o_novom_kontrakte
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179701_Traktor_i_Jurzinov_ne_vedut_peregovory_o_novom_kontrakte
https://www.sports.ru/hockey/1084880089.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-yurzinov-moy-kontrakt-s-traktorom-zakanchivayetsya-30-aprelya-peregovorov-o-prodlenii-ne-bylo
https://www.championat.com/hockey/news-4016881-r-rotenberg-vazhno-chtoby-sejchas-kazhdyj-delal-dobrye-dela.html
https://www.championat.com/hockey/news-4016881-r-rotenberg-vazhno-chtoby-sejchas-kazhdyj-delal-dobrye-dela.html
https://www.sports.ru/hockey/1084878108.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-burdasova-veroyatnost-otezda-v-nhl-50-na-50-1662420/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-burdasova-veroyatnost-otezda-v-nhl-50-na-50-1662420/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-agent-burdasova-vedem-peregovory-o-vozmozhnoy-sdelke-so-ska-chtoby-anton-mog-ostavatsya-v-kkhl-do-oi-2022
https://www.championat.com/hockey/news-4016965-anton-burdasov-mozhet-prodolzhit-kareru-v-nhl.html
https://www.sports.ru/hockey/1084879572.html
https://allhockey.ru/news/show/383193-Agent_veroyatnost_otezda_Burdasova_v_NHL_50_na_50


 

 

СКА готов избавиться от лишних игроков. Они должны пойти к Знарку в 
"Спартак" и вместе мстить Питеру (Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020) 
Кагарлицкий, Дергачев и Каблуков - чем не "Отряд самоубийц"?  
Кинематограф и жизнь всегда были плотно переплетены. Сколько фильмов 
снято по реальным событиям? Не счесть. А сколько вроде бы фантастических 
сценариев в итоге реализовывались наяву? Взять хотя бы "Заражение" Стивена 
Содерберга, которое девять лет назад чуть ли не кадр в кадр предсказало 
пандемию коронавируса. В спорте все тоже самое. Какие-то события дарят 
сюжеты кинодрамам, но бывает и так, что сами фильмы служат вдохновением. 
Чего только стоит "Человек, который изменил все", также известный как 
"Moneyball". Это ведь своего рода гимн любой маленькой команды, мечтающей 
о больших победах. 
Вот и история о том, как банда униженных и оскорбленных собирается ради того, 
чтобы отомстить общему врагу, стара как мир. Кто-то по сюжету отсидел 
двадцать лет в тюрьме по несправедливому обвинению. Другой лишился семьи, 
и теперь ему нечего терять. Ну, в общем, вы наверняка и так знаете этот 
универсальный сюжет, немного видоизменяющийся от фильма к фильму. А еще 
такой сюжет идеально подходит для реальных, а не кинематографических 
спортивных команд. Жажда мести - мощная движущая сила, с которой мало что 
может сравниться. Выставляя игрока или тренера на мороз, нужно всегда быть 
готовым к бумерангу.  
Олег Знарок выглядит как идеальный кандидат на главную роль в таком фильме. 
Долгое время он плыл в одной лодке с Романом Ротенбергом и другими боссами 
СКА, но в один момент отношения между ними дали трещину. Забылись общие 
победы, а золото Олимпиады, которому не было и трех месяцев, не стало для 
тренера иммунитетом. Знарок, изгнанный одновременно из Северной столицы и 
национальной команды, залег на дно. Но вскоре вернулся, чтобы устроить 
вендетту. Он стал не только тренером "Спартака", но и кошмаром для своей 
бывшей команды. Три из четырех матчей со СКА в регулярке Знарок выиграл. 
Вот только идти в крестовый поход в одиночку не по силам даже такому 
человеку-харизме как Олег Валерьевич. Ему нужны соратники. Те самые 
отступники. "Отряд самоубийц", если хотите. Одного лишь Патрика Херсли, 
который перебрался из СКА в "Спартак" прошлым летом, точно недостаточно. 
Брутальный швед только внешне напоминает героя боевика, которому для 
полноты образа недостает разве что пулеметной ленты и солнцезащитных 
очков. В реальности же это достаточно флегматичный легионер, которого трудно 
"поднят из окопов". Профессионал, но не более того. Знарку же нужны те, кого в 
Питере не оценили, кому не дали шанса и обидели до глубины души.  
И вот сейчас как нельзя кстати поползли слухи о том, что сразу несколько игроков 
СКА будут выставлены на обмен. Причем Александр Дергачев, по информации 
"РИА Новости", может перейти как раз в "Спартак". Он уже выступал за красно-
белых, где провел, пожалуй, лучший отрезок в своей взрослой карьере. Одним 
из вариантов его второго пришествия в московский клуб является обмен на 
Александра Хохлачева. Однажды Знарок уже избавлялся от этого талантливого, 
но не самого старательного игрока. Тогда форвард, так и не пробившийся в НХЛ 
несмотря на все авансы, вынужден был перейти из СКА в "Спартак". Теперь 
вполне вероятно путешествие в обратном направлении.  
Еще два питерских "армейца", которые могут покинуть Северную столицу - это 
Дмитрий Кагарлицкий и Илья Каблуков. Тоже, в общем-то, идеальные отказники. 
Первый вместо обещанного абонемента в сборную и места в топ-6 СКА получил 
роль изгоя, полирующего скамейку запасных. Ему бы перейти в команду 
попроще, дабы перезапустить карьеру. В "Динамо" после переподписания 



 

 

Дмитрия Яшкина и вероятного продления Андре Петерссона ему места нет. Так 
почему бы не пойти в другой московский клуб, где главный тренер как никто 
другой поймет Кагарлицкого в реваншистских настроениях по отношению к СКА? 
Что до Каблукова, то он стал жертвой тотального омоложения, на которое пошли 
в Питере. Любимчик Знарка, которого тот брал на чемпионаты мира и 
Олимпиаду, стал бы важной сваей в красно-белом фундаменте.  
Представьте, что Знарок получает разом Кагарлицкого, Каблукова и Дергачева. 
Топового снайпера, который почти наверняка станет главной ударной силой 
"Спартака". Опытного форварда-цербера, знающего цену большим победам. И, 
наконец, крупного парня, который одинаково хорошо умеет забивать и вести 
силовую борьбу. Настоящий "Отряд самоубийц", где не хватает только 
прекрасной Харли Квин. Вот только есть ли у "Спартака" ресурсы, чтобы 
сколотить такую банду? Отдать одного лишь Хохлачева будет явно мало. А 
главный вопрос звучит так: зачем все это СКА? Добровольно отпустить сразу 
трех мотивированных игроков к тренеру, который имеет на вас зуб, это 
неоправданный риск. Все это возможно только в том случае, если президенту 
"армейцев" Геннадию Тимченко, имеющего прямое отношение к возрождению 
"Спартака", станет слишком скучно. В этом фильме он сценарист.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-pochemu-aleksandr-dergachev-dmitriy-
kagarlitskiy-i-ilya-kablukov-dolzhny-pereyti-iz-ska-v-spartak 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: Через месячишко-полтора все закончится, и люди 
начнут больше ценить отношения, дружбу, родных (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 13 апреля 2020) 
Двукратный олимпийский чемпион - о самоизоляции, Путине, кошмаре в 
Америке, СКА и ЦСКА 
- Какой переход из КХЛ в НХЛ можно считать главным нынешней весной - уже 
свершивший Сорокина в "Айлендерс" или грядущий Капризова с "Миннесоту"?  
- Я бы не стал из разделять. Оба - классные игроки, оба, уверен, найдут свое 
место в НХЛ. Для КХЛ их отъезд - не трагедия, конечно, но большая потеря. 
Сорокин и Капризов - это игроки, на которых ходят люди. Оба, на минуточку, 
олимпийские чемпионы.  
- Каким мы увидим ЦСКА в новом сезоне, ведь Сорокин и Капризов не станут 
единственными потерями? Шалунов уезжает в "Чикаго", есть предложения еще 
у человек пяти-шести.  
- Это было ожидаемо. Думаю, пять-шесть человек из ЦСКА уедет в НХЛ. Уедет 
восемь-десять - тоже ничего страшного. Вот Слепышева, например, они же 
оставили. У ЦСКА есть "Красная Армия", поэтому будут подтаскивать молодежь. 
Нет худа без добра для ЦСКА.  
- То есть ЦСКА пойдет по пути СКА образца минувшего сезона?  
- Да-да. ЦСКА тоже подпускал молодежь, просто не так часто, как в СКА, где было 
даже целое звено. Есмантович (президент ХК ЦСКА. - "Спорт День за Днем") 
тоже прав. Не так ярко, как у СКА, но игроки подпускались. Запас у ЦСКА есть. 
Главное, чтобы и эта молодежь из "Красной Армии" не уехала. Такого состава, 
как в последние сезоны у ЦСКА не будет. Но они все равно продолжат бороться 
за Кубок Гагарина.  
- Просто ЦСКА может пойти другим путем, вместо молодежи подписав ведущих 
игроков других клубов.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-pochemu-aleksandr-dergachev-dmitriy-kagarlitskiy-i-ilya-kablukov-dolzhny-pereyti-iz-ska-v-spartak
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-pochemu-aleksandr-dergachev-dmitriy-kagarlitskiy-i-ilya-kablukov-dolzhny-pereyti-iz-ska-v-spartak


 

 

- Может. Причем одного из НХЛ уже взяли (из "Ванкувера" Николая Голдобина. - 
"Спорт День за Днем"). Будет сплав опыта и молодости. Как в СКА. Петербуржцы 
просто опередили всех, пораньше начав думать о привлечении молодежи.  
ЦСКА привез в КХЛ новую звезду?  
В Америке творится кошмар 
- Насколько реален вариант, при котором НХЛ возобновит сезон и позволит 
клубам заключить контракты и заявить на грядущий плей-офф новых игроков? 
Тех же россиян.  
- Из-за коронавируса Лига, возможно, и пойдет на изменение правил. Но сами 
клубы могут решить ничего не менять и заключить контракты с прицелом уже на 
новый сезон. И все же мне не верится в первый вариант. Если в Канаде не так 
сильно, то в Америке вообще кошмар творится из-за коронавируса. 
Возобновлять сезон, чтобы всех еще раз перезаражать?  
- Вы думаете, сезон вообще не возобновится?  
- Не исключаю. Если учитывать то, что творится в стране, а в НХЛ именно 
американских клубов больше в плей-офф попадают, нежели канадских. И если 
не забывать количество людей, работающих на аренах. То есть ли смысл идти 
на возобновление в июле, чтобы в сентябре уже начинать новый сезон?  
- Многое зависит от финансового аспекта.  
- Конечно. И если сезон возобновят, телевизионная аудитория будет просто 
гигантская, люди просто от телевизоров отходить не будут.  
За СКА и ЦСКА переживать не стоит 
- Возвращаясь в КХЛ, хочется узнать у вас, в курсе ли вы происходящего с 
Дмитрием Кагарлицким? Почему он перестал играть в СКА?  
- Не знаю. Парень талантливый. Понятно, зачем он переходил из "Динамо" в СКА 
- чтобы в сборной играть. Но что-то пошло не так. Наверное, даже, бытовые 
вещи, а не игровые.  
- Из СКА в "Торонто" уже уехал Александр Барабанов. Какими видите 
перспективы армейцев в новом сезоне?  
- В СКА все нормально, хорошая молодежь есть. Главное, чтобы не уехали такие 
парни, как Подколзин.  
- Ему рано, только первый сезон на взрослом уровне.  
- И все равно может сорваться, много таких примеров было. Но ему, конечно, 
рано. Еще бы сезончик в СКА посидеть. Есть хороший вратарь, два 
замечательных звена - ветеранское и молодежное. Думаю, не стоит переживать 
ни за СКА, ни за ЦСКА.  
- Шестеркин, Гавриков, Гусев - СКА тоже сильно меняется.  
- Да. Но молодежь-то хорошая, ее на протяжении пяти-шести лет собирали по 
всей стране. Ротенберг в этом плане здорово работает. Рома обижается на всех, 
но он умеет договариваться с людьми. Сейчас со "Спартаком" поменяются 
плеядой игроков. "Витязь" есть. У СКА все будет хорошо, они быстрее всех 
начали работать на этом фронте. Они правильно делали - рисковали в начале 
минувшего сезона, давая сыгрываться молодежи, а когда те подтянулись - пошли 
результаты. И к плей-офф появилась хорошая команда.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/aleksandr-kozhevnikov-cherez-mesyachishko-
poltora-vse-zakonchitsya-i-lyudi-nachnut-bolshe-czenit-otnosheniya-druzhbu-rodnyx 

К заголовкам сообщений 

Эксперт: "Сейчас не то время, чтобы хоккеистам рваться в НХЛ" 
(Петербургский дневник (spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 13 апреля 2020) 

https://www.sportsdaily.ru/articles/aleksandr-kozhevnikov-cherez-mesyachishko-poltora-vse-zakonchitsya-i-lyudi-nachnut-bolshe-czenit-otnosheniya-druzhbu-rodnyx
https://www.sportsdaily.ru/articles/aleksandr-kozhevnikov-cherez-mesyachishko-poltora-vse-zakonchitsya-i-lyudi-nachnut-bolshe-czenit-otnosheniya-druzhbu-rodnyx


 

 

Хоккейный телекомментатор Андрей Шестаков полагает, что армейцы, 
подписавшие контракты с клубами НХЛ, могут все же начать сезон в 
петербургской команде 
Сезон в КХЛ досрочно завершен, и, хотя контракты хоккеистов действуют как 
минимум до 30 апреля, многие игроки уже начинают работу по поиску новых 
команд. В то же время клубы спешат продлить контракты с теми, кто им 
необходим.  
Петербургский СКА может заметно обновить состав. Как и год назад, сразу 
несколько хоккеистов намерены продолжить карьеру в НХЛ. Нападающий 
Александр Барабанов уже подписал контракт новичка с "Торонто". За ним могут 
последовать защитник Артем Зуб, форвард Антон Бурдасов и вратарь Алексей 
Мельничук.  
"Из-за эпидемии коронавируса нынешний сезон остановлен и неизвестно, когда 
будет доигран. Следующий сезон в НХЛ под вопросом. Я не исключаю, что может 
повториться вариант сезона 2012/13, когда из-за локаута многие хоккеисты, в том 
числе Илья Ковальчук, приехали в КХЛ. Тогда в НХЛ чемпионат смогли начать 
только в январе. Сейчас будет похожая ситуация. К тому же пошли разговоры о 
финансовых потерях лиги, о сокращении зарплат, о выплате солидных сумм 
эскроу - это налог в пользу лиги. Так что я не уверен, что факт подписания 
игроком контракта с клубом НХЛ будет гарантией его отъезда. Предположу, что 
и Александр Барабанов, и Алексей Мельничук договорятся со СКА о том, что в 
случае проблем в НХЛ они вернутся в СКА", - считает хоккейный эксперт "ПД".  
"Если Артем Зуб уже опытный хоккеист и наверняка сразу играет в НХЛ, то 
Алексей Мельничук по вратарским меркам совсем еще юный игрок, и если он 
уедет, то, конечно, сперва будет выступать в фарм-клубе. Антон Бурдасов уже 
пытался закрепиться в НХЛ, год назад побывал на просмотре в "Эдмонтоне", и 
поездка получилась неудачной, контракт с ним не подписали. Поэтому ехать 
второй раз ему рискованно, но, насколько я знаю, он в СКА осенью подписал 
маленький контракт. Маленький для себя - в клубе "Салават Юлаев" он получал 
300 миллионов рублей в год, а в СКА у него зарплата 100 миллионов", - полагает 
Андрей Шестаков.  
Армейцы продлили контракт с Евгением Кетовым и в то же время, по 
неофициальной информации, хотят расстаться с Ильей Каблуковым и Дмитрием 
Кагарлицким.  
"Новый контракт с Кетовым - правильное решение. Он провел отличный сезон, 
если раньше его считали форвардом оборонительного плана, который 
отрабатывает в меньшинстве, то в этом чемпионате Кетов показал приличную 
результативность. Расставание с Каблуковым выглядит логичным с точки зрения 
омоложения состава, хотя мне лично жаль, что он уходит. Кагарлицкий вообще 
сезон провалил, что меня удивляет. Такое впечатление, что он после перехода 
из "Динамо" перестал тренироваться, бросил играть. Я назвал бы Кагарлицкого 
главным разочарованием сезона в СКА и одним из главных разочарований в 
КХЛ. С его приглашением явно ошиблись, как и с Алексеем Бывальцевым и 
Олегом Ли, от которых избавились по ходу сезона. Отнес бы к разочарованиям 
и Артема Швеца-Рогового, у которого я тоже не вижу перспектив в армейской 
команде", - уверен хоккейный комментатор.  

https://spbdnevnik.ru/news/2020-04-13/ekspert-seychas-ne-to-vremya-chtoby-
hokkeistam-rvatsya-v-nhl 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

https://spbdnevnik.ru/news/2020-04-13/ekspert-seychas-ne-to-vremya-chtoby-hokkeistam-rvatsya-v-nhl
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https://www.sports.ru/hockey/1084883686.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Агент Сорокина: "ЦСКА не делал сумасшедшее предложение Илье по ходу 
сезона" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
Агент голкипера ЦСКА Ильи Сорокина Шуми Бабаев рассказал о будущем 
голкипера, который собирается подписать контракт с "Айлендерс".  
 - Илья Сорокин уезжает в НХЛ. Был ли шанс, что он останется в КХЛ?  
 - Это его личное решение. Думаю, что он принял его давно, но выдал только 
сейчас. Я никак к нему по этому поводу не приставал. Может быть, он медлил с 
решением из-за не совсем понятной ситуации с сезоном в НХЛ. А если там 
чемпионат начнется в декабре? Что он будет делать 7-8 месяцев.  
 - Он будет подписываться через вас?  
 - У него там есть советчики, которые тащат его в другую сторону. Пока я не 
услышал от него, что он со мной.  
 - Правда ли, что он хочет сыграть уже в этом сезоне НХЛ?  
 - Думаю, да. Но захочет ли этого генеральный менеджер. Зачем ему палить 
целый год контракта?  
 - Но в случае Гусева и Гаврикова - игрокам шли навстречу.  
 - Думаю, что Лу Ламорелло не насколько лоялен.  
 - ЦСКА делал Сорокину сумасшедшее предложение по ходу сезона?  
 - Ничего подобного не было. Клуб изначально поступил очень порядочно. Они 
попросили сначала озвучить решение Ильи. Никакой торговли до этого не было.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-sorokina-cska-ne-delal-
sumasshedshee-predlozhenie-ile-po-hodu-sezona-1662415/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Лучший вратарь КХЛ уезжает в Америку. Его не остановит 
даже смешная зарплата (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 
апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко 
Илья Сорокин точно уедет за океан, чтобы повторить путь Игоря Шестеркина, 
талантливый голкипер стал не нужен "Металлургу" после отвратительного 
сезона, а "Спартак" хочет обменять человека из-за характера. 
Решение  
Если сразу после окончания сезона Илья Сорокин еще думал насчет своего 
возможного отъезда в Северную Америку, говорил, что еще точно не знает, какое 
решение принять, то в воскресенье все стало решено окончательно. КХЛ теряет 
сильнейшего российского голкипера - Сорокин отправляется в систему 
"Айлендерс". И это не вопрос денег - не стоит снова не начинать говорить о том, 
что надо поднимать потолок зарплат. Сорокин едет в НХЛ на совсем смешную 
зарплату и ничего его не остановит.  
Илья из тех, кто реально заслужил шанс в Северной Америке. Он, может быть, 
еще бы и остался в КХЛ, но на него очень серьезно повлиял карьерный рост 
близкого друга Игоря Шестеркина. Бывший вратарь СКА играл за "Хартфорд", а 
теперь основной голкипер "Рейнджерс" и именно его ставят на самые важные 
игры. Сорокин еще зимой признавался, что если его отправят в "Бриджпорт", то 
он даже возмущаться не будет. Илья готов к тому, что нужно время на адаптацию 
и если в клубе решит, что начать надо с АХЛ, то он слова не скажет. Настрой 
Ильи отличный, а это уже много значит. Сорокин хочет себя проверить, 
пробиться в НХЛ и сделать там карьеру. При этом вратарь не рассматривает 
возможность возвращения после первых трудностей, а дальше все зависит от 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-sorokina-cska-ne-delal-sumasshedshee-predlozhenie-ile-po-hodu-sezona-1662415/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-sorokina-cska-ne-delal-sumasshedshee-predlozhenie-ile-po-hodu-sezona-1662415/


 

 

него. Может быть, теперь в сборную его не будут приглашать на унизительную 
позицию третьего вратаря, как было в Братиславе.  
Вратарь  
 "Металлург" не будет удерживать в своих рядах вратаря Василия Демченко и 
позволит ему вести переговоры с другими клубами. На Урале посчитали, что он 
ничем не сможет помочь команде и ему нужна перезагрузка карьеры. И это 
второй раз за год, ведь сначала его обменяли из "Трактора". Сезон у Демченко 
получился очень тяжелым. Летом он произвел очень хорошее впечатление на 
Петериса Скудру в "Тракторе", зарекомендовал себя с лучшей стороны, но 
стоило начаться регулярному чемпионату, как все пропало. Нелепые шайбы, 
которые приводили к поражениям, слабая игра, заставляющая нервничать 
партнеров. Он фактически уволил тренера, а в клубе не рискнули оставлять 
вратаря и обменяли его на Станислава Галимова.  
А ведь совсем недавно Демченко был в полном порядке. Помните, как он бился 
за место в составе "Трактора с Павлом Францоузом? И ведь многие задавали 
вопрос, а почему тренеры доверяют легионеру, а не нашему вратарю. За 
прошедшие три года я слышал, что Василию "не нужен конкурент, чтобы он себя 
чувствовал уверенно" и "Василию нужен сменщик, чтобы он себя держал в 
форме". Обе версии оказались ошибочными. В "Тракторе" с ним никого рядом не 
было и он не выдержал, в Магнитогорске рядом с Василием Кошечкиным 
доигрался до того, что ему не предложили контракт. Уход Василия косвенно 
подтверждает, что "Металлург" договорился о возвращении Артема Загидулина 
из "Стоктона".  
Обмен  
 "Спартак", по некоторым данным, может отказаться от услуг нападающего 
Александра Хохлачева. Контракт с ним действует до апреля 2021 года, но 
красно-белые настроены обменять хоккеиста. Один из вариантов - СКА. Он там 
играл, но не выдержал конкуренции и был отправлен как раз в "Спартак". Но 
какие вопросы к Александру? Говорят, что у форварда большая зарплата, 
которую он не оправдывает. Новый контракт со "Спартаком" он подписал год 
назад, причем той весной им как раз тоже были не очень довольны. Зачем же 
предлагали ему новое соглашение?  
Сейчас он набрал на пять очков меньше, чем в сезоне-2018/19, но был лучшим 
в плей-офф (2+3), хотя команда и проиграла. Но Олегу Знарку такие игроки не 
очень нравятся, хоть у Хохлачева приличные 14+18 в регулярном чемпионате.  
Александра вообще не очень любят тренеры. Один он знает, что такое хоккей, а 
остальные якобы ниже его по уровню. Вот основная причина для его возможного 
обмена. На это бы, возможно, закрывали глаза (мало ли у нас таких хоккеистов), 
но в этом сезоне было несколько отрезков, когда его на льду видно не было, а 
если ты себя ведешь, как великий (хотя великие, в основном, себя так не ведут), 
то уж и спрос с тебя за каждую игру. И вариантов для обмена у "Спартака" 
немного, ведь зарплату не потянут середняки, а богатым такой хоккеист не особо 
нужен.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-alekseya-shevchenko-
ilya-sorokin-uezzhaet-v-aylenders-1662296/ 

К заголовкам сообщений 
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"Ак Барс" продлил контракт с Петровым (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 апреля 2020) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", "Ак Барс" подписал новый контракт с 
нападающим Кириллом Петровым. 
Новое соглашение рассчитано на два года. Петров - воспитанник казанского 
клуба. В минувшем сезоне нападающий провел 52 матча в регулярном 
чемпионате и набрал 31 (13+18) очко. В плей-офф Петров отметился одной 
результативной передачей в четырех играх.  
До возвращения в "Ак Барс" хоккеист отыграл три сезона за ЦСКА и один - за 
"Авангард". В обоих клубах он по разу выходил в финал Кубка Гагарина, но не 
побеждал.  
С "Ак Барсом" Петров дважды становился обладателем Кубка Гагарина - в 2009 
и 2010 годах. Также он становился победителем юниорского чемпионата мира и 
бронзовым призером молодежного чемпионата мира. В сезоне 2015/16 хоккеист 
подписал контракт с "Нью-Йорк Айлендерс", но не сыграл в НХЛ ни одного матча, 
отыграв 16 игр за фарм-клуб. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/254011 

Похожие сообщения (6): 

• Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" продлил контракт с Тихоновым. В нападающем был 
заинтересован "Спартак" и лично Знарок (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 апреля 2020) 
"Ак Барс" продлил контракт с нападающим Виктором Тихоновым.  
Новое соглашение рассчитано на один сезон. По информации "БИЗНЕС Online", 
Тихонов мог перейти в "Спартак": в его переходе был лично заинтересован 
главный тренер Олег Знарок, с которым они работали вместе в СКА и сборной 
России.  
Однако Тихонов решил остаться в Казани и согласился даже на понижение в 
зарплате. Хоккеист оказался в Казани по ходу прошлого сезона после обмена из 
СКА. За "Ак Барс" нападающий провел 27 матчей и набрал 13 (6+7) очков.  
Отметим, что на данный момент "Ак Барс" уже продлил контракты с несколькими 
игроками: вратарями Адамом Рейдеборном и Тимуром Биляловым, защитниками 
Дмитрием Юдиным и Романом Руковишниковым, а также с форвардом Патрисом 
Кормье. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/254027 

Похожие сообщения (15): 

• Интерфакс, Москва, 13 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 13 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• ИА Regnum, Москва, 13 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

http://sport.business-gazeta.ru/news/254011
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-ak-bars-prodlit-kontrakt-s-napadayushchim-petrovym-na-dva-goda
https://allhockey.ru/news/show/383189-Istochnik_Ak_Bars_prodlit_kontrakt_s_Petrovym_na_2_goda
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179664_SMI_Petrov_prodlit_kontrakt_s_Ak_Barsom_jeshhe_na_dva_sezona
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179664_SMI_Petrov_prodlit_kontrakt_s_Ak_Barsom_jeshhe_na_dva_sezona
https://www.sports.ru/hockey/1084877086.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/254027
https://www.sport-interfax.ru/703998
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941865
https://www.khl.ru/news/2020/04/13/468009.html
https://www.tatar-inform.ru/news/sport/13-04-2020/ak-bars-prodlil-kontrakt-s-napadayuschim-viktorom-tihonovym-5736023
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-v-tikhonov-prodlil-kontrakt-s-ak-barsom
https://regnum.ru/news/2915262.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179788_Ak_Bars_prodlil_kontrakt_s_Tihonovym


 

 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Р-Спорт, Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" объявил о продлении контракта с Михаилом Глуховым 
(Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 
Хоккейный клуб "Ак Барс" подписал новый контракт с нападающим Михаилом 
Глуховым информирует официальный сайт казанского клуба. Новое соглашение 
с игроком подписано на один год. 
В минувшем сезоне 31-летний нападающий набрал 12 (8+4) очков в 47 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ при показателе полезности "+1". В двух матчах 
Кубка Гагарина он забросил одну шайбу. 
Напомним, из-за эпидемии коронавируса сезон Континентальной хоккейной лиги 
был завершен досрочно. По итогам регулярного чемпионата казанский клуб 
занял первое место в турнирной таблице Восточной конференции. В первом 
раунде плей-офф "барсы" со счетом 4-0 обыграли "Нефтехимик". 

https://www.championat.com/hockey/news-4017083-ak-bars-objavil-o-prodlenii-
kontrakta-s-mihailom-gluhovym.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Фисенко может вернуться в "Авангард". В составе омской команды он 
играл в финале плей-офф КХЛ (Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020) 
Нападающий Михаил Фисенко может вернуться в "Авангард", сообщает 
агентство Шуми Бабаева. Омский клуб проявил интерес к хоккеисту, у которого 
30 апреля заканчивается контракт с "Ак Барсом". 
Казанский клуб также заинтересован в услугах Фисенко. Фисенко в сезоне-
2019/20 13 (7+6) очков в 40 матчах. 29-летний Фисенко выступал за "Авангард" 
на протяжении двух лет подряд. В сезоне-2018/19 команда вышла в финал плей-
офф КХЛ, где проиграла ЦСКА. 
"Ак Барс" в этом сезоне выиграл Восточную конференцию КХЛ и вышел во 
второй раунд плей-офф КХЛ. "Авангард" вылетел из плей-офф КХЛ на стадии 
первого раунда. Сезон завершен из-за коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-fisenko-mozhet-vernutsya-v-avangard-v-
sostave-omskoy-komandy-on-igral-v-finale-pley-off-kkhl 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Адмирала" Вихарев заключит однолетний контракт с 
"Северсталью" (Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179788_Ak_Bars_prodlil_kontrakt_s_Tihonovym
https://rsport.ria.ru/20200413/1569988093.html
https://allhockey.ru/news/show/383211-Ak_Bars_prodlil_kontrakt_s_Viktorom_Tihonovym
https://www.championat.com/hockey/news-4017047-ak-bars-prodlil-kontrakt-s-viktorom-tihonovym.html
https://www.sports.ru/hockey/1084883938.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017083-ak-bars-objavil-o-prodlenii-kontrakta-s-mihailom-gluhovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017083-ak-bars-objavil-o-prodlenii-kontrakta-s-mihailom-gluhovym.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/254030
https://allhockey.ru/news/show/383216-Ak_Bars_obyavil_o_prodlenii_kontrakta_s_Mihailom_Gluhovym
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-fisenko-mozhet-vernutsya-v-avangard-v-sostave-omskoy-komandy-on-igral-v-finale-pley-off-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-fisenko-mozhet-vernutsya-v-avangard-v-sostave-omskoy-komandy-on-igral-v-finale-pley-off-kkhl
http://sport.business-gazeta.ru/news/254025
https://allhockey.ru/news/show/383203-Fisenko_mozhet_vernut_sya_v_Avangard
https://www.sports.ru/hockey/1084881227.html


 

 

Как стало известно "Чемпионату", нападающий "Адмирала" Денис Вихарев 
заключит однолетний контракт с череповецкой "Северсталью". У сторон уже есть 
принципиальная договоренность. 
27-летний хоккеист в прошедшем регулярном чемпионате Континентальной 
хоккейной лиги принял участие в 55 матчах, записав на свой счет 37 (17+20) 
баллов при показателе полезности "+1" и 16 минутах штрафного времени. За 
матч Вихарев проводил на площадке 17 минут и 29 секунд.  
Вихарев ранее уже выступал за "Северсталь" на протяжении двух лет. Также в 
активе нападающего один сезон в новокузнецком "Металлурге" и три года в 
"Адмирале".  
Напомним, "Адмирал" принял решение пропустить следующий сезон, но 
обещает вернуться в КХЛ позже.  

https://www.championat.com/hockey/news-4016789-napadajuschij-admirala-viharev-
zakljuchit-odnoletnij-kontrakt-s-severstalju.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" заключит новый контракт с Ильей Барановым 
(Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020) 
"Салават Юлаев" заключит новый контракт с нападающим Ильей Барановым. 
Новое соглашение рассчитано на два года. В минувшем сезоне 24-летний 
форвард набрал 4 (1+3) очка в 16 матчах. В ВХЛ Баранов отметился 24 (11+13) 
очками в 30 играх. В КХЛ игрок дебютировал в сезоне-2017/18. Всего в лиге он 
провел 18 матчей и набрал 4 (1+3) очка. 
"Салават" вышел во второй раунд плей-офф КХЛ, выиграв серию у "Авангарда" 
со счетом 4-2. Сезон завершен из-за коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-salavat-yulayev-zaklyuchit-novyy-
kontrakt-s-ilyey-baranovym 

Похожие сообщения (7): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• ИА Regnum, Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Дарья Климова: "Никогда не забуду финальную серию с "Красной 
Армией" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
МХЛ продолжает рубрику "Фанатская история". Новой героиней стала Дарья 
Климова - болельщица "Реактора" из Нижнекамска. Она рассказала о знакомстве 
с хоккеем, о первом выездном матче и назвала три пункта, которые 
подтверждают, что она настоящий фанат своей команды.  

https://www.championat.com/hockey/news-4016789-napadajuschij-admirala-viharev-zakljuchit-odnoletnij-kontrakt-s-severstalju.html
https://www.championat.com/hockey/news-4016789-napadajuschij-admirala-viharev-zakljuchit-odnoletnij-kontrakt-s-severstalju.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179650_Viharev_smenit_Admiral_na_Severstal
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179650_Viharev_smenit_Admiral_na_Severstal
https://www.sports.ru/hockey/1084876547.html
https://allhockey.ru/news/show/383184-Istochnik_Viharev_zakljuchit_odnoletnij_kontrakt_s_Severstal_ju
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-salavat-yulayev-zaklyuchit-novyy-kontrakt-s-ilyey-baranovym
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-salavat-yulayev-zaklyuchit-novyy-kontrakt-s-ilyey-baranovym
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/baranov-podpisal-dvuhletniy-kontrakt-s-salavatom-yulaevym-1662569/
https://allhockey.ru/news/show/383205-Istochnik_Salavat_prodlit_kontrakt_s_Baranovym_na_dva_goda
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941858
https://regnum.ru/news/2915115.html
https://www.sports.ru/hockey/1084880518.html


 

 

- Первый раз на хоккей я попала случайно. Меня позвала знакомая. Мне безумно 
понравился этот вид спорта, и я решила, что буду стараться как можно чаще 
ходить в ледовый на матчи. Уже на второй игре я подошла к ребятам из фан-
сектора, чтобы познакомиться поближе и вступить к ним в банду.  
Первый матч  
 - С кем в тот день играл "Реактор" точно не помню, но до сих пор вспоминаю 
эмоции, которые тогда испытывала. Я очень переживала за парней, болела изо 
всех сил - кричала во весь голос.  
Выездная серия  
 - Первый мой выезд был в 2017 году в Альметьевск на игру "Реактора" со 
"Спутником". Кто-то из фан-сектора тогда предложил поехать поддержать ребят 
и все без раздумья подхватили эту идею. Было очень круто. Команда после 
матча нас поблагодарила. Им было очень приятно видеть нас. Не часто есть 
возможность поболеть за "своих" вдали от дома. Сколько мною пробито 
выездов? Точно не скажу. Десяток, думаю, есть. Кстати помимо Альметьевска я 
ездила еще в Казань и Нижний Новгород. Но если у меня не получается посетить 
выездные игры, то я обязательно слежу за ними по онлайн-трансляциям.  
Традиции трибун  
 - Наш фан-сектор очень дружный, мы как одна большая семья. Часто 
встречаемся за пределами арены, гуляем, катаемся на коньках. Мы всегда 
поддерживаем друг друга, помогаем. У нас есть свои приколы, воспоминания, в 
общем много интересных моментов. Традиции? Как таковых традиций нет. 
Единственное, когда наш голкипер играет на "ноль", мы дарим ему пачку сушек.  
Этот матч в памяти  
 - Для меня вообще все матчи "Реактора" незабываемые. Но самые 
запоминающиеся все-таки игры финальной серии плей-офф Кубка Харламова с 
"Красной Армией" в 2017 году. Тогда мы всем фан-клубом за них безумно 
переживали. Помню, что кто-то даже плакал, кто-то еле сдерживался, чтобы не 
дать волю своим эмоциям. В общем было очень волнительно. Но наши парни 
все равно красавцы!  
Забавный случай  
 - Был такой случай - когда ребята завоевали серебряные медали, после 
финальных игр в плей-офф с "Красной Армией", мы подарили им торт и один из 
игроков случайно сел на него. Было, конечно, очень смешно.  

https://mhl.khl.ru/news/1/992387/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Елена Малиновская: "Считаю, что мой дом - это моя крепость, в которой 
хочется наводить уют" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 13 
апреля 2020) 
Нападающий "Динамо СПб" Елена Малиновская - одна из самых харизматичных 
и позитивных хоккеисток ЖХЛ. О том, как из танцев приходят в спорт, 
переживают эмоциональные срывы и в чем изюминка женского хоккея, Елена 
рассказала в интервью пресс-службе ЖХЛ.  
- Начнем с популярного вопроса, что девушку привело в хоккей?  
- Все начиналось с бальных танцев. Когда мне было 8 лет, моя подруга позвала 
меня с собой на занятия хоккеем, ей было скучно ходить одной, и я легко 
согласилась. Когда мама узнала, что я совмещаю танцы и хоккей, то очень 

https://mhl.khl.ru/news/1/992387/


 

 

ругалась, и сказала мне, чтобы я занималась только танцами. Однако я тогда 
сказала, что наоборот буду заниматься только хоккеем! В итоге, все мои друзья, 
с кем мы начинали заниматься этим видом спорта уже закончили, а я сделала 
свой выбор и только рада, что хоккей стал моим любимым делом! 
- Когда вокруг твердят, что хоккей - это не женский вид спорта, у тебя были мысли 
действительно попробовать что-то другое?  
- Обычно я реагирую на такие фразы спокойно и даже не пытаюсь вступать в 
споры и доказывать, что в хоккей могут играть и женщины. В 21 веке женщины 
могут абсолютно все и ничего не боятся. Если честно, у меня и мыслей не было, 
заниматься чем-то другим. Даже если взять в пример что-то из спорта в целом, 
то мне кроме хоккея ничего не нравится. Я даже по телевизору ничего другого не 
смотрю.  
- Ты играла в хоккей с мячом, почему ушла в хоккей с шайбой?  
- Около 7 лет я играла в хоккей с мячом, дошла до звания кандидата в мастера 
спорта и до мастера спорта, но не успела защитить эту категорию. Так вышло, 
что тогда я сдавала экзамены выпускного класса в школе еще параллельно 
сдавала экзамены на водительские права. А тренировки по хоккею проходили в 
40 километрах от моего дома, поэтому посещать все занятия было физически 
тяжело. Тренер сборной, которой был еще и тренером моей команды не вошел 
в мое положение, и у нас произошел конфликт. Он тонко намекнул мне, что 
будущего в хоккее он мне не даст. Тогда я получила от этого спорта все, что 
только можно было получить. Хоккей с мячом - не олимпийский вид спорта, а на 
тот момент, я уже выиграла Чемпионат мира. Поэтому решила все силы отдать 
учебе. Так, две недели я пробыла обычным человеком, а не спортсменом. Но 
потом поступило предложение приехать в красноярскую команду, она тогда 
называлась "Локомотив - Энергия", это было еще в 2010 году. Просмотр я 
прошла за 3 дня и подписала контракт на 2 года.  
- Как реагируют при знакомстве, когда ты говоришь о своей профессии?  
- Для меня это интересно, у людей сразу видно удивление на лице. И затем сразу 
следуют вопросы: Как хоккей? В России есть женский хоккей?  
Со одной стороны, это забавно, а с другой - даже грустно, что не все еще знают 
о женском хоккее в России. Но, например, если сравнивать с тем, как было два 
года назад, то сейчас с популяризацией женского хоккее все гораздо лучше.  
- На твой взгляд, в чем специфика именно женского хоккея? Может быть, даже 
изюминка?  
- Я считаю, что женщины в спорте - это красиво! Недаром мы называемся 
Красивой Лигой - это и есть изюминка. На девушек в хоккее приятно смотреть, 
ведь все хоккеистки красивые, спортивные, целеустремленные и с характером, 
таких девушек всегда уважают. Несмотря на то, что мы - боевые девчонки и 
ничего не боимся, мы очень добрые.  
- Ввиду того, что девушки эмоциональнее, случались слезы в раздевалке?  
- У женщин всегда так много мыслей в голове, когда что-то в повседневной жизни 
выводит из колеи, мы ревем. Хоккей - это тоже наша жизнь. Если что-то 
случается, мы можем и поплакать, если не получается забить, сделать 
правильно какое-то упражнение. Еще некоторые не умеют абстрагироваться от 
внешнего мира и приносят это на тренировки. К примеру, бывает в личной жизни 
что-то идет не так, то девушки это переживают, приходят на тренировку, а там 
тоже что-то не выходит, и они начинают срываться и могут поплакать в 
раздевалке или в душе. Все мы разные, и все мы - обычные девушки. В жизни 
ведь каждый человек тоже может расстроиться.  

https://whl.khl.ru/article/3136-elena-malinovskaya-schitayu-chto-moy-dom-eto-moya-
kreposty-v-kotoroy-hochetsya-navodity-uyut 

https://whl.khl.ru/article/3136-elena-malinovskaya-schitayu-chto-moy-dom-eto-moya-kreposty-v-kotoroy-hochetsya-navodity-uyut
https://whl.khl.ru/article/3136-elena-malinovskaya-schitayu-chto-moy-dom-eto-moya-kreposty-v-kotoroy-hochetsya-navodity-uyut


 

 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: партнеры 
 

Компания FONBET стала партнером матча "Трактора" и сборной России 
по CS:GO (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
Партнеры перечислят 350 тысяч рублей в благотворительный фонд "Родная". 
Продолжается подготовка к благотворительному кибертурниру между " 
Трактором " и сборной России по CS:GO, который состоится 13 апреля. Во время 
матча будет организован сбор средств для помощи детям, испытывающим 
проблемы со здоровьем. Кроме того у запланированной встречи появился новый 
партнер, компания FONBET заявила о желании поддержать проект и 
перечислить в адрес подопечных фонда "Родная" 350 тысяч рублей. 
В ситуации мировой пандемии и сложных экономических обстоятельств многие 
благотворительные фонды столкнулись со значительным сокращением 
пожертвований. Особенно это касается региональных фондов, которые 
помогают своим подопечным благодаря местному малому и среднему бизнесу. 
И в данной ситуации свою чуткость и участие проявила компания FONBET. 
Алина Якиревич, директор по маркетингу компании FONBET:  
 На прошлой неделе акционеры компании выделили дополнительно 30 млн 
рублей на благотворительные проекты. Мы приняли решение поддержать не 
один фонд, а направить адресную помощь десяткам или даже сотням 
нуждающихся в ней.  
Поэтому мы сразу же откликнулись на предложение хоккейного клуба "Трактор" 
и КХЛ по проведению благотворительного матча. Хочется поблагодарить коллег 
за важную в это непростое время инициативу. 
Средства, которые перечислит FONBET, помогут трем детям: 
Кубышкина Василиса из Челябинска ( 1 год и 5 месяцев). Диагноз - спинальная 
мышечная атрофия. Девочке крайне необходима активная инвалидная коляска 
для детей с ДЦП Panthera Micro. Стоимость такой коляски составляет 197 тысяч 
рублей. 
Ахлюстин Иван из Каслей (5 лет). Диагноз - спинномозговая грыжа (spina bifida) 
оперированная, тривентикулярная гидроцефалия, аномалия Арнольда-Киари, 
двусторонняя эквиноварусная деформация стоп. Уже было проведено 8 
операций. Ване очень нужен курс реабилитации на стопах, установка и снятие 
аппарата Илизарова в МЦ "Сакура", стоимость 114 тысяч рублей. 
Виктория Кичигина из Каслей (8 лет). Диагноз - детский церебральный паралич, 
спастическая диплегия, случаются приступы эпилепсии. Нужен 
противосудорожный препарат Кеппра, стоимость такого препарата составляет 
около 6 тысяч рублей на один месяц. 

https://matchtv.ru/cyber/matchtvnews_NI1179350_Kompanija_FONBET_stala_partn
orom_matcha_Traktora_i_sbornoj_Rossii_po_CSGO 

Похожие сообщения (3): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Андрей Степанов: Команда КХЛ должна быть в Минске (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 13 апреля 2020) 

https://matchtv.ru/cyber/matchtvnews_NI1179350_Kompanija_FONBET_stala_partnorom_matcha_Traktora_i_sbornoj_Rossii_po_CSGO
https://matchtv.ru/cyber/matchtvnews_NI1179350_Kompanija_FONBET_stala_partnorom_matcha_Traktora_i_sbornoj_Rossii_po_CSGO
https://www.khl.ru/news/2020/04/13/468008.html


 

 

Форвард минского "Динамо" Андрей Степанов в прямом эфире Инстаграма 
выразил надежду, что "зубры" продолжат выступление в КХЛ. 
"Минское "Динамо" не покинет КХЛ? Надеюсь, что нет. Команда КХЛ должна быть 
в Минске сто процентов.  
Как воспринял новость, что в декабре трагически ушел из жизни Владимир 
Цыплаков? Такое печальное известие. Приезжали на прощание с ним. Ушла 
легенда белорусского хоккея. Поэтому очень жаль", - отметил Степанов.  
Андрей Степанов: Команда КХЛ должна быть в Минске 

https://belarushockey.com/khl/news_list/2020/04/12/andrej-stepanov-komanda-khl-
dolzhna-byt-v-minske/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Иван Николишин: "Отец моим сезоном не доволен. Уже готовлюсь к 
новому сезону" (Russia-hockey.ru, Москва, 13 апреля 2020) 
23-летний форвард, который провел чемпионат-2019/20 в "Северстали" (15 
матчей, 1 гол, 3 очка) и альметьевском "Нефтянике" (25 матчей, 4 гола, 8 очков), 
стал гостем Russia-Hockey.ru  
ЛУЧШИЙ МАТЧ В ЧЕМПИОНАТЕ - РАЗГРОМНЫЙ С "АВАНГАРДОМ"  
- Как оцените для себя прошедший хоккейный год?  
- Сезоном не доволен. Год назад провел в "Северстали" 14 матчей, теперь - 15, 
хотя ставил перед собой задачу закрепиться в КХЛ. В итоге произошел переход 
в ВХЛ - в "Нефтяник", где получал много игрового времени и смог себя проявить. 
В общем сезон - на "тройку" с минусом.  
- Что помешало выйти на ведущие роли в "Северстали"? Не было тренерского 
доверия?  
- Вопросы задаю прежде всего себе. За те минуты, которые мне 
предоставлялись, должен был показывать более высокую результативность, 
лучше отрабатывать в обороне. Выбили из колеи травмы.  
- Отличия между КХЛ и ВХЛ - кардинальные?  
- Не сказал бы. В КХЛ больше мастеров, но в обеих лигах вообще нет проходных 
матчей, хоккей очень плотный. В той же КХЛ лидеров трудно было отличить от 
середняков: условно, с "Авангардом" было даже полегче, чем, например, с 
дальневосточными клубами.  
- Лучший ваш матч в сезоне?  
- Наверное, в начале чемпионата - как раз с "Авангардом". Мы выиграли - 5:1, а 
нашей связке с Анселем Галимовым удалось забить гол, который вошел в хит-
парад - Ансель соперника обокрал, а я бросил.  
"НЕФТЯНИК" В ВХЛ - КАК ЦСКА И СКА В КХЛ  
- Удивились, когда вскоре Галимову пришлось покинуть "Северсталь" - и стать 
одним из лидеров "Спартака"?  
- Нет, не удивился. В возможностях Анселя никогда не сомневался.  
- Вы выходите на рынок ограниченно свободных агентов. Где хотели бы 
продолжить свою карьеру?  
- Прекрасно понимаю, что в КХЛ трансферный рынок, учитывая нынешнюю 
ситуацию с эпидемией и исключение "Адмирала", будет очень конкурентный. Тем 
не менее надеюсь, что появятся варианты из КХЛ. Чувствую в себе силы и 
амбиции играть в этой Лиге.  
- В Альметьевске были довольны, как вы провели финиш регулярного 
чемпионата и плей-офф, сумев выйти на лидерские роли.  

https://belarushockey.com/khl/news_list/2020/04/12/andrej-stepanov-komanda-khl-dolzhna-byt-v-minske/
https://belarushockey.com/khl/news_list/2020/04/12/andrej-stepanov-komanda-khl-dolzhna-byt-v-minske/
https://www.sports.ru/hockey/1084873167.html


 

 

- Мне тоже очень понравилось в Альметьевске, где, на мой взгляд, лучшая 
организация в Высшей лиге и крутые болельщики. "Нефтяник" в ВХЛ - как СКА и 
ЦСКА в КХЛ, клуб-лидер, выступать в котором - очень почетно.  
НУЖНО ДОБАВЛЯТЬ В ФИЗИКЕ, ИГРОВОЙ НАГЛОСТИ И ВОССТАНОВЛЕНИИ  
- Честно говоря, мы удивились, когда вы себя покритиковали за игру в защите, 
ведь ваш отец Андрей Николишин - один из лучших центрфорвардов 
оборонительного плана в мировом хоккее на границе веков.  
- Отец - центральный оборонительного плана, а я - форвард, который больше 
нацелен на атаку, на завершение, плюс играю и в центре, и на фланге. Тем не 
менее отец постоянно дает советы, делится опытом. Очень помогает.  
- Как Андрей Николишин оценил ваш сезон?  
- Папа - мой самый главный критик. Он тоже сезоном недоволен. Говорит, что 
задача закрепиться в КХЛ не решена, хотя мой потенциал позволял это сделать.  
- Что советует?  
- Считает, что из-за большого количества удалений я много сидел на лавке, 
поскольку не играл в команде в меньшинстве, - и отсюда терял ритм, не совсем 
верно распределял силы. Также он обратил внимание на необходимость 
правильно восстанавливаться. Ну и добавлять в физической силе, игровой 
наглости.  
Отец говорит, что все это приходит с опытом и с большой работой. В принципе к 
этой работе уже и приступил - под его руководством, как тренера-консультанта.  
- Что конкретно делаете?  
- Дома - велосипед и тренажеры, на улице, в лесу - пробежки, естественно, с 
учетом требований карантина. От следующего сезона - большие ожидания, 
обязан подойти к нему в правильной форме.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/nikolishin_moim_sezonom_otec_nedovolen_uzhe_gotovlus_
k_novomu/ 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" приостановил финансирование "Кристалла", команда пока не 
сыграет в ВХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
"Авангард" решил приостановить финансирование ХК "Кристалл" (Электросталь) 
из-за финансовых проблем, возникших в связи с пандемией коронавируса. Об 
этом сообщает Федерация хоккея городского округа Электросталь на своей 
странице Вконтакте. 
В следующем сезоне "Электросталь" должна была стать фарм-клубом 
"Авангарда" в ВХЛ. Сотрудничество планируется возобновить на сезон позже. 
"В связи с распространением короновирусной инфекции и возникшими в связи с 
этим финансовые проблемы, "Ассоциация Хоккейного клуба "Авангард" 
приостанавливает финансирование проекта команды Высшей Хоккейной Лиги в 
г.о. Электросталь, - говорится в сообщении. - Дальнейшее сотрудничество 
планируется в сезоне-2021/22".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-priostanovil-finansirovanie-
kristalla-komanda-poka-ne-sygraet-v-vhl-1662598/ 

Похожие сообщения (5): 

• ИА СуперОмск, Омск, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/nikolishin_moim_sezonom_otec_nedovolen_uzhe_gotovlus_k_novomu/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/nikolishin_moim_sezonom_otec_nedovolen_uzhe_gotovlus_k_novomu/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/nikolishin_moim_sezonom_otec_nedovolen_uzhe_gotovlus_k_novomu/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-priostanovil-finansirovanie-kristalla-komanda-poka-ne-sygraet-v-vhl-1662598/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-priostanovil-finansirovanie-kristalla-komanda-poka-ne-sygraet-v-vhl-1662598/
https://superomsk.ru/news/87502-avangard_iz_za_koronavirusa_priostanovil_finansiro/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-avangard-priostanovil-finansirovaniye-svoyego-farm-kluba-iz-za-koronavirusa
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179851_Avangard_otkazalsa_finansirovat_farm_klub_v_VKhL_iz_za_koronavirusa
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/VHL/spbnews_NI1179851_Avangard_otkazalsa_finansirovat_farm_klub_v_VKhL_iz_za_koronavirusa


 

 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Владимир Соботка может вернуться в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 13 
апреля 2020) 
Нападающий клуба НХЛ "Баффало Сэйбрз" Владимир Соботка может вернуться 
в Континентальную хоккейную лигу, сообщил агент хоккеиста Роберт Шпаленка. 
"Пока не знаем, как будет развиваться ситуация и где окажется Владимир. 
Изучим варианты и примем решение, возвращение в Европу - не исключено. Есть 
варианты в КХЛ, но до конкретики пока не доходило", - приводит слова Шпаленки 
Hokej.cz. 

https://www.championat.com/hockey/news-4016803-vladimir-sobotka-mozhet-
vernutsja-v-khl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Нур-Султан, 13 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Athletic назвал Шипачева худшим игроком НХЛ под 87-м номером (РБК 
Спорт (sportrbc.ru), Москва, 13 апреля 2020) 
Всего в рейтинг худших игроков, составленный американским порталом, вошли 
восемь представителей России  
Североамериканский спортивный портал The Athletic составил рейтинг худших 
игроков в истории Национальной хоккейной лиги под номерами от 0 до 99. 
В список попали восемь россиян - Ян Голубовский (5-й номер), Александр 
Суглобов (9), Андрей Зюзин (20), Евгений Грачев (78), Алексей Яшин (79), Энвер 
Лисин (81), Никита Никитин (86) и Вадим Шипачев (87). 
4 мая 2017 года Шипачев перешел из СКА в "Вегас Голден Найтс", с которым 
подписал двухлетний контракт на сумму $9 млн. Однако уже после трех матчей 
в составе команды из Невады форвард был отправлен в "Чикаго Вулвз". Шипачев 
отказался играть за фарм-клуб, за это был дисквалифицирован "Вегасом" без 
сохранения зарплаты. 9 ноября 2017 руководство "Вегаса" расторгло контракт с 
россиянином. 
После возвращения на родину нападающий год провел в СКА, а затем подписал 
контракт с московским "Динамо". В прошедшем сезоне Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ), который завершили досрочно из-за пандемии 
коронавирусной инфекции, 33-летний форвард набрал 65 очков по системе 
"гол+пас" (17+48 передач), став лучшим бомбардиром регулярки. В первом туре 
плей-офф динамовцы обыграли столичный "Спартак" со счетом 4-2 в серии. 
Еще до отъезда за океан Шипачев дважды стал обладателем Кубка Гагарина в 
составе СКА. Вместе с национальной командой нападающий выиграл чемпионат 
мира 2014 года и Олимпиаду 2018-го.  

https://sportrbc.ru/news/5e944d3d9a79479c0510eea1 

Похожие сообщения (12): 

• Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 13 апреля 2020 

https://www.championat.com/hockey/news-4017183-avangard-priostanovil-finansirovanie-kristalla-iz-za-koronavirusa.html
https://www.championat.com/hockey/news-4016803-vladimir-sobotka-mozhet-vernutsja-v-khl.html
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К заголовкам сообщений 

"Не для того собираюсь в НХЛ, чтобы уезжать при первых же трудностях" 
(Известия (iz.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Новичок "Чикаго Блэкхокс" Андрей Алтыбармакян - о предстоящей поездке за 
океан и карьере в КХЛ 
- Вы ведь ездили в расположение "Чикаго" прошлым летом?  
 - Да, в начале июня я летал туда, пообщался с сотрудниками клуба, мне провели 
экскурсию по арене, по городу, рассказали, что и как будет. В общем, подробно 
готовили меня к будущему переходу. Уж тогда я понял, что на меня 
рассчитывают. Это еще больше добавило уверенности в необходимости ехать в 
"Чикаго" по окончании контракта с "Сочи". 
 - С генеральным менеджером и главным тренером "Чикаго" удалось тогда 
пообщаться?  
 - С тем и с другим разговаривали. Но в принципе связь с ними и со скаутами 
была налажена еще с момента драфта, с 2017 года. Как мне сказал Джереми 
Коллитон (тогда главный тренер "Рокфорда" (фарм-клуба "Чикаго"), сейчас 
возглавляющий основную команду), он уже тогда меня отмечал. И когда клуб 
делал выбор на драфте, выступал за мою кандидатуру. И сейчас он говорит, что 
не изменил своего отношения ко мне, рассчитывает, что я раскроюсь в НХЛ. 
- С Андреем Николишиным, скаутом "Чикаго", сейчас контактируете?  
 - Да, и с ним общался неоднократно, и с работающим сейчас в клубе Барри 
Смитом (бывший главный тренер СКА. - "Известия"), который в прошлом году 
приезжал в Питер и обсуждал со мной мое будущее. А с Николишиным по-
прежнему поддерживаем контракт. Очень благодарен Андрею Васильевичу, 
который постоянно подробно объяснял, что меня ждет, и способствовал одному 
из моих приездов в Чикаго, когда мне показали город его русские друзья, 
обосновавшиеся там уже много лет назад. 
 - Виталий Кравцов рассказывал, как в ходе последнего сезона в "Тракторе" он 
получал подробные инструкции от "Нью-Йорк Рейнджерс", как готовить себя, как 
питаться. Вам из "Чикаго" что-нибудь подобное отправляли?  
 - Когда я приезжал в расположение клуба, мне объясняли, что есть целый 
перечень подробных рекомендаций, как я должен работать, чтобы приехать 
готовым в НХЛ. И сообщили, что, если я изъявлю желание, они все перешлют. 
Но инициатива должна идти с моей стороны. В "Чикаго" четко дали понять, что 
верят в мой профессионализм и я сам должен чувствовать, как готовиться. 
Поэтому я решил продолжить работать так, как работал до этого. Естественно, в 
межсезонье надо хорошо прибавить физически. И я это понимаю. Но если 
говорить о своде рекомендаций от клубов НХЛ, то в любом случае там будут 
смотреть исключительно на то, в каком состоянии ты приедешь в тренировочный 
лагерь перед сезоном. Если в "Чикаго" посчитают мое состояние хорошим, то им 
неважно, как я готовился летом. Все зависит от личного профессионализма 
каждого хоккеиста. 
 - Готовы к тому, что, возможно, придется начинать с АХЛ?  
 - Конечно. Прекрасно понимаю, что меня могут отправить в "Рокфорд", где 
придется пробиваться в главную команду. Я к этому готов. Если это произойдет, 
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буду работать и доказывать, что достоин попасть в "Чикаго". И я точно не для 
того собираюсь ехать в Северную Америку, чтобы при первых же трудностях 
возвращаться обратно. 
 - Выступавший с вами в минувшем сезоне за "Сочи" вратарь Иван Налимов в 
марте ненадолго съездил в "Рокфорд", но так и не сыграл ни одного матча, так 
как сезон АХЛ прервали из-за коронавируса. Вы обсуждали с ним, что это за 
команда и место?  
 - Нет, еще не разговаривали с Иваном. Хочу с ним это обсудить, хотя он толком 
и не успел потренироваться с "Рокфордом". 
 - Почему, кстати, вы по его примеру не расторгли с "Сочи" контракт в мае и не 
поехали за океан уже тогда?  
 - Как раз после невыхода в плей-офф с "Сочи" и недели отдыха я уже видел, что 
ситуация с коронавирусом в мире накаляется. Поэтому решил не торопиться 
расторгать контракт в России, заключать его с "Чикаго", брать билеты и 
совершать длинный перелет. Решил переждать, на случай если сезон прервется. 
Как выяснилось, это было правильно. Я бы не успел там толком даже 
потренироваться с "Рокфордом". Лучше уж сейчас спокойно дома в России себя 
готовить и без лишней нервотрепки подойти к сезону. 
 - Почему в прошедшем сезоне "Сочи" не вышел в плей-офф? Даже после 
провальной первой половины сезона команда почти догнала "Витязя" и 
"Торпедо", но несколько раз на ровном месте теряла очки и в итоге оказалась 
позади.  
 - Трудно сказать. Действительно, мы вроде во второй половине сезона набрали 
ход, достаточно много побеждали, обыграли в очных встречах своих конкурентов 
- "Витязя" и "Торпедо". Но, значит, мы не заслужили этого выхода в плей-офф, 
раз оказались позади них. 
 - В сезоне-2017/18 вы провели 14 матчей в КХЛ в составе СКА. Могли 
закрепиться в команде?  
 - Возможно. Шансы есть всегда. Лично я получил большой опыт от проведенного 
в СКА времени. Благодарен Олегу Валерьевичу Знарку, что подключил меня к 
составу. Но вы помните, какой там был состав. Такие звезды, как Павел Дацюк и 
Илья Ковальчук, а также с десяток нападающих высочайшего класса - устанешь 
перечислять. Они почти все в том сезоне выиграли Олимпиаду, поэтому 
комментарии излишни. Пробиться среди них и заслужить большего игрового 
времени было непросто. Я гораздо больше рассчитывал закрепиться в СКА в 
следующем сезоне, когда многие лидеры покинули клуб. Шла перестройка, я всю 
предсезонку при Илье Петровиче Воробьеве провел в главной команде, 
тренировался на сборах, играл в контрольных матчах. Но перед стартом 
регулярного чемпионата мне сообщили, что я не еду на выезд в Казань - там СКА 
играл с "Ак Барсом" первый матч сезона. Это стало для меня сигналом. Понял, 
что на меня не рассчитывают настолько, как я ожидал. И тут возник обмен в 
"Сочи", за который я очень благодарен руководству СКА, поскольку получил 
возможность постоянно играть на уровне КХЛ, получать практику. 
 - Напомните, с кем вы играли в звене?  
 - В основном с Ильей Каблуковым и Евгением Кетовым. Еще иногда с Виктором 
Тихоновым. В восторге от игры рядом с ними. Для молодого хоккеиста, который 
дебютирует в КХЛ, выступление с такими людьми в одном звене - огромный и 
полезный опыт. 
 - На молодежном чемпионате мира - 2018 в Баффало вы были в одной сборной 
с Андреем Свечниковым. Он тогда на тренировках выдавал те лакроссы (голы 
из-за ворот), которые в этом сезоне устраивал в НХЛ?  



 

 

 - Такого, чтобы прямо забивал голы подобным образом, я не вспомню. То, как 
на тренировках Андрей поднимал шайбу, держал ее на клюшке, обратил 
внимание. Но что он так будет забивать голы в НХЛ, тогда не предполагал. 
Поэтому был в восторге, когда увидел, что Свечников сейчас творит в 
"Каролине". Но тогда в молодежке вообще было видно, что он парень 
талантливый и способен на многое. По многим моментам. И сейчас в НХЛ он не 
только лакроссами хорош. Очень рад за Андрея, тем более по-прежнему с ним 
периодически общаюсь, держим связь. 
 - Вы обсуждали со своим братом Ильей ситуацию с его уходом из системы СКА 
из-за нарушения режима?  
 - Мы как раз сейчас находимся за городом вместе. На эту тему, естественно, 
разговаривали, но подробности я рассказывать не буду. Все, что надо было 
сказать публично, уже сказано и самим Ильей, и клубом. Я понимаю, что там 
произошло, но в любом случае уверен, что мой брат в следующем сезоне будет 
играть в хоккей. А где и в каком клубе - вы узнаете позже.  

https://iz.ru/999014/aleksei-fomin/ne-dlia-togo-sobiraius-v-nkhl-chtoby-uezzhat-pri-
pervykh-zhe-trudnostiakh 

К заголовкам сообщений 

Большой русский талант наконец-то уезжает в США. Ради чего Сорокин 
отказался от огромных денег ЦСКА? (Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020) 
Он может зажечь в "Айлендерс" уже в следующем сезоне. 
Разговоры о будущем Ильи Сорокина не утихали последний год. Вроде бы после 
победы в Кубке Гагарина было очевидно, что вратарь отработает до конца свой 
контракт с ЦСКА (об этом он сам заявил сразу после финальной игры с 
"Авангардом"). Затем он поедет брать новые вершины в "Айлендерс", которые 
задрафтовали его в 2014 году в третьем раунде. Однако на протяжении всего 
сезона шли разговоры о том, что лучший голкипер, выступающий в Европе, 
никуда не уедет. В армейском клубе ему предлагали космический контракт на 
сотни миллионов рублей. В это же время появлялись слухи, что в Нью-Йорке 
Илью не ждут и пытаются обменять. Правда, сделка с "Чикаго" оказалась 
фейком. Но сейчас все это неважно. Агент игрока Шуми Бабаев подтвердил, что 
его клиент продолжит карьеру в "Айлендерс".  
О контракте новичка сроком на один год будет объявлено 1 мая, когда истечет 
соглашение с ЦСКА. Важно, что контракт будет действовать со следующего 
сезона, а не с этого, если чемпионат будет доигран. Илья, скорее всего, получит 
максимальную для него сумму в 925 тысяч и бонусы. Все-таки в Америку он едет 
с солидным реноме. Его имя за океаном прекрасно известно. Достаточно 
посмотреть, как англоязычный твиттер отреагировал вчера на новости - в сети 
сотни, если не тысячи, сообщений с фамилией Сорокин. В основном пишут 
восторженные посты, особенно счастливы фанаты "Айлендерс". Такого 
талантливого проспекта-голкипера в их команде не было с 2000-х, когда был 
задрафтован Рик Дипьетро. Но каково будущее Ильи в новом клубе и когда он 
заиграет в НХЛ? 
На днях я общалась с Владимиром Малаховым, членом Тройного золотого клуба 
и тренером по развитию молодых игроков "Айлендерс". Он сделал 
предположение, что будущий сезон Сорокин проведет в АХЛ, потому что время 
на адаптацию ему все равно потребуется. Быть может, не весь, а только первую 
треть, как это было у Шестеркина. Любопытно, что два голкипера близкие друзья, 
много вместе тренировались, оба с нетерпением ждут встречу на нью-йоркском 
льду. Игорь, уехавший на год раньше, сейчас находится в более выгодном 
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положении. Он зажигал в фарм-клубе, невероятно круто дебютировал в НХЛ, а 
затем переиграл и Лундквиста, и Георгиева. Теперь Шестеркин номер один в 
"Рейнджерс", а Илье только предстоит доказать, на что он способен.  
Его статистика в последние годы в КХЛ потрясает. Больше 93% отраженных 
бросков за ЦСКА на протяжении трех сезонов. Такой стабильности позавидует 
любой голкипер мира. Правда, нужно сделать скидку на систему игры Никитина 
и сильный подбор хоккеистов в армейском клубе. В России он добился всего что 
только можно, а вот международного опыта получил не так много - чаще всего 
был вторым голкипером на турнирах за сборную. В какой-то момент карьеры его 
перспективы оценивали выше, чем Шестеркина. Сейчас все не так очевидно. А 
главное, непонятно, в какой роли Сорокин начнет следующий сезон.  
В "Айлендерс" есть Семен Варламов на длительном и довольно дорогом 
контракте. Российский вратарь имеет большой опыт и неплохо выступил в этом 
году. У его партнера Томаша Грайса 1 июля истекает соглашение, и он 
становится свободным агентом. У 34-летнего немца последние два сезона 
вышли успешными. Вопрос с продлением его контракта по-прежнему открыт. 
Сейчас он получает 3,3 млн в год и будет просить точно не меньше. Ламорелло 
надо еще подписывать Барзала, Пулока и Тэйвза. Что будет с эскроу и потолком 
зарплат, никто не знает, это осложняет работу менеджеров на рынке. Если все-
таки с Грайсом примут решение расстаться, значит, скорее всего, Сорокин 
войдет в сезон вторым номером и, видимо, сразу заиграет в НХЛ. Этот вариант 
пока выглядит наиболее очевидным, так как нелогично для "Айлендерс" держать 
трех вратарей на хороших контрактах (через год Илья будет ограниченно-
свободным агентом).  
Сорокин мог переехать в Америку еще три года назад. Более того, в 2017 году в 
"Айлендерс" были уверены, что россиянин так и поступит. Но он подписал 
трехлетний контракт с ЦСКА. И вовсе не из-за денег, хотя за это время заработал 
очень прилично. Тогда в клубе НХЛ была высокая конкуренция, а Илья не был 
готов сжирать конкурентов один за другим. Сейчас, когда в КХЛ он уперся в 
потолок, голкипер способен на все. Уверена, что уже в следующем сезоне мы 
увидим битвы русских талантов в воротах на льду нью-йоркского стадиона.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-rossiyskiy-vratar-ilya-sorokin-podpishet-
kontrakt-s-aylenders 

К заголовкам сообщений 

Игорь Шестеркин: "После аварии был шок. И сейчас когда езжу - будто 
паника начинается" (Спорт экспресс, Москва, 14 апреля 2020) 
Сезон в НХЛ, карантин в США, автомобильная авария и дорогое жилье на 
Манхэттене - большое интервью российского голкипера "Рейнджерс", который 
всего за месяц стал настоящим кумиром Нью-Йорка 
- Вы реально верили в шансы на Кубок Стэнли? 
- А смысл заниматься спортом и играть в такой команде, если ты не веришь в 
кубок для нее? 
- Ну, с вашей статистикой - 10 побед в 12 матчах - можно и на кубок замахнуться. 
- Это все хорошо, но плей-офф - это совсем другая игра. 
- В "Хартфорде" в АХЛ вам, наверное, не так интересно было? 
- Поначалу психологически было тяжело, когда меня туда отправили. Хотя я 
изначально понимал, что, скорее всего, это произойдет. Чтобы я показал себя, 
постарался проявить себя. У меня не очень удачный отрезок был на турнире 
новичков. И я начал в себе копаться. Постоянно "тыкал" себя, что это 
неправильно, это плохо сделал. Лишние мысли в голову лезли, когда меня 
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заменили по ходу матча, когда еще что-то. Думал даже: "Ужас какой-то, зачем я 
сюда приехал?". Думал, почему я такой, почему так неважно играю, ведь я вроде 
не так уж и плох. А потом, когда уже в "Харт форд" приехал, пообщался с главным 
тренером и тренером вратарей, понял, что есть определенный уровень доверия, 
и мне сразу захотелось его оправдать. Начал работать, шаг за шагом идти 
вперед. Получилось, что получилось. 
- Кто-нибудь в "Рейнджерс" вас называл "Царь"? Именно из партнеров. 
- Нет. Хенрика вот постоянно называют "Король". Меня просто "Игор" - и все. 
 - А в АХЛ тоже не было "Царя"? 
 - "Шишей" называли. Как кальянную. 
 - И вам оно нравится? 
 - Нет, конечно. Говорил, что меня можно называть "Шести", но они не могли 
выговорить. Поэтому получалось "Шишти" - и в итоге на "Шише" сошлись. 
- Вы говорили, что в КХЛ вы были балаболом на льду. А за океаном? 
- Пока не могу. Стараюсь подсказать, что не вижу шайбу, либо чтобы держали 
конкретного хоккеиста, оставались на позиции. Элементарные вещи. Уровень 
английского пока мне не позволяет балаболить. Да и в целом - концентрацию бы 
не потерять. 
- То есть не высказываете партнерам, как бывало в СКА? Просто говорите "этот 
там", "передача туда"? 
- Типа того. В СКА я со всеми хорошо общался - ребята понимали, что я имею 
ввиду. А здесь не знаю, поймут ли мой вратарский юмор. У всех людей разное 
восприятие, разный юмор. 

К заголовкам сообщений 

Интервью с Михаилом Бердиным - об Америке, НХЛ и карантине 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Интервью с Михаилом Бердиным - о карантине, "Виннипеге", мельдониевом 
скандале, "Салавате Юлаеве" и многом другом. 
- Выиграть Кубок Колдера престижно? Или важнее произвести впечатление на 
клуб НХЛ?  
 - Если будешь задумываться о том, когда тебя поднимут, это будет сильно 
отвлекать. Я просто стараюсь фокусироваться на каждой игре. Конечно, хочется 
играть в НХЛ, но я не сижу у телефона и не жду звонка из "Виннипега". Просто 
выполняю свою работу. 
- Где вы так здорово научились действовать клюшкой?  
 - Еще когда я по своему году выступал за "Витязь", у меня в каждом сезоне было 
по 6-7 очков. Я всегда много играл клюшкой, любил это делать. Когда в Уфе еще 
жил, все свободное время на катке проводил до обморожения. Так что всегда 
любил быть в игре, и сейчас мне это очень помогает. Мне нравится, что в 
Америке такой стиль, который предполагает частую игру вратаря клюшкой. Матч 
начинается с пары вбросов в зону, я выхожу из ворот, чувствую шайбу и 
разгоняюсь за счет этого.  
- Все-таки насколько трудно молодому амбициозному парню долго ждать своего 
шанса в НХЛ?  
 - С каждым годом в Америке я становлюсь голоднее. Чувствую, что я все ближе 
к цели. Стараюсь не забивать себе голову лишними мыслями. За все эти сезоны 
у меня ни разу не было мысли: "А может, послушать предложения из КХЛ?". У 
меня есть одна цель, я иду к мужикам в НХЛ. От длительного ожидания меня не 
трясет, ничего такого, я просто верю в свой шанс.  
 - Есть какой-то диалог с "Виннипегом", понимаете свое будущее?  



 

 

 - Конечно. Если бы я не видел себя в "Виннипеге", то я даже в АХЛ бы не играл. 
Вернулся бы в Россию. Для меня либо НХЛ, либо КХЛ. Я в диалоге с "Джетс" и 
думаю, что все будет хорошо. 
 - То есть ни разу не было мысли все бросить и сорваться в Россию?  
 - Нет. Бывали неудачные матчи, но никогда не было желания вернуться домой. 
Конечно, скучаю по родителям, но я понимаю, для чего приехал в Америку. 
Вернуться всегда успею, а сейчас мне маленький шажок до цели остался.  
 - В КХЛ права на вас у ЦСКА. Не звонили оттуда?  
 - Когда меня купил ЦСКА, я сразу все перевел на агента. Не вижу смысла что-то 
обсуждать, у меня трехлетний контракт действует с "Виннипегом".  
 - Просто любопытно, был ли интерес у "армейцев"?  
 - Один звонок был, когда я подписывал новый контракт в Америке ( в мае 2018-
го. - Прим. "Чемпионата" ), но я сразу дал понять, что остаюсь здесь.  
 - Сейчас большой отток хоккеистов из России за океан. Правильно делают, что 
уезжают?  
 - У всех ситуации разные. Вот если бы мне, например, было 28 лет, то я бы 
задумался о смысле отъезда. Но мне 22, все впереди. Если бы я вернулся в тот 
возраст, когда уезжал,  
17-18 лет, то я бы сейчас сделал то же самое. Если зовут в НХЛ, то почему бы 
не попробовать, а в КХЛ всегда успеешь вернуться. 
 - Многие уезжают еще подростками. Неужели в России нет условий, чтобы 
развиваться хотя бы до 20 лет?  
 - Скажу так, что в России созданы все условия для прогрессирования 
хоккеистов. Вот я играл в сборной U18, которая выступала в чемпионате МХЛ, 
так я лучше организации в мире не видел. Просто дело в том, что, когда 
приезжаешь в АХЛ и ты середнячок, тебе проще попасть в НХЛ. Кто-то получит 
травму, и тебя сразу поднимут. 
- Проект Виталия Прохорова - это был прорыв в нашем хоккее?  
 - Да, если бы нас с чемпионатом мира тогда не завернули, это было бы очень 
круто. Там были созданы все условия для прогресса, мы фокусировались только 
на хоккее. Это был огромный толчок для моей карьеры. Нас развивали как 
хоккеистов и как личностей, научили, как давать интервью, я там даже йогой 
научился заниматься! Нас там просто готовили к большому спорту, и я счастлив, 
что провел время в этом проекте. 
- А если бы "Виннипег" вас не выбрал на драфте, остались бы?  
 - Нет, я бы сто процентов уехал. У меня тогда была цель, я начал сезон в 
"Северстали", прошел с ними сборы, и меня отправили в ВХЛ. Мне кажется, я 
достаточно хорошо проявил себя там, но мне сказали, что три вратаря будут 
играть по очереди. Но я молодой голкипер, мне надо развиваться. То есть у меня 
было желание, но не было возможностей нормально играть в России. Тут и 
подвернулся шанс уехать.  
 - Если бы была перспектива играть в КХЛ, вы бы подумали?  
 - На тот момент да. Я бы играл в "Северстали". Но там в то время был Якуб 
Коварж на большом контракте, и он должен был отрабатывать свои деньги.  
 - Почему случился мельдониевый скандал с той сборной Прохорова?  
 - Политика. Это был уже не спорт. Мы не употребляли допинг, нас не заставляли 
ничего принимать. Нам просто сказали, что мы не едем на чемпионат мира. И не 
потому что мы плохо играли. Это политика, и вопросы здесь не к спортсменам. 
Случилось то, что случилось. Обидно, но жизнь продолжалась дальше. В любом 
случае я благодарен проекту.  
 - С Виталием Прохоровым поддерживаете общение?  



 

 

 - Да, каждый год видимся. Когда я в Москве, всегда стараюсь ему позвонить. Он 
всегда даст мудрый совет. Я считаю, что я не воспитанник какого-то клуба, я 
воспитанник Прохорова. 
"Салават" - топовый клуб, он должен показывать высокий результат. А в 
последнее время я его не вижу" 
- За "Салаватом Юлаевым" по-прежнему следите?  
 - Скорее да. Не сказать, что я смотрю игры, но слежу за ситуацией и знаю 
многое.  
 - Как вам выступление Уфы в прошедшем сезоне?  
 - Серия с "Авангардом" мне понравилась. Сначала думал, что Омск выиграет, 
они казались сильнее. Но "Салават" - красавцы, показали характер. Не считаю, 
что уфимцы подзабили на регулярку. Хоккей обмануть невозможно. Уверен, что 
никто не думал о том, чтобы отдохнуть в регулярном чемпионате, ведь никто не 
хочет выходить из раздевалки проигравшим. Вообще, мне трудно судить со 
стороны. Я не фанат смотреть матчи по телевизору, болеть за кого-то.  
 - Как считаете, нужно ли оставлять Цулыгина главным тренером?  
 - Я не генеральный менеджер и не слежу за каждой игрой "Салавата". Но считаю, 
что "Салават" - это топовый клуб, который должен показывать высокий 
результат. А в последнее время я его не видел.  
 - Даже в плей-офф?  
 - А разве "Салават" выиграл Кубок Гагарина? Вот "Ак Барс" выигрывал Кубок, а 
я не считаю, что Уфа слабее. Для руководства и тренеров топового клуба не 
может быть другой цели. Да, я много слышу о том, что в КХЛ есть СКА, ЦСКА и 
остальные. Но почему тогда Казань выигрывает? Не считаю, что "Салават" в 
чем-то уступает "Ак Барсу". 

https://www.championat.com/hockey/article-4017147-intervju-s-mihailom-
berdinym.html 

К заголовкам сообщений 

12 российских хоккеистов, которым пора возвращаться из Америки в 
Россию (Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 
У некоторых из них контракты будут действовать и на следующий год, но 
перспектив в НХЛ у этих игроков практически нет. 
Рассказываем про российских хоккеистов, которым стоит всерьез задуматься о 
возвращении домой. В НХЛ на этих игроков практически не рассчитывают, а в 
КХЛ они будут востребованы и получат гораздо больше игрового времени. 
н. Яков Тренин ("Нэшвилл") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Трактор"  
Тренину давали шанс в прошлом (так и не завершившемся) сезоне НХЛ, Яков 
неплохо проявил себя в составе "хищников", но на постоянной основе на него 
пока не рассчитывают. В КХЛ Тренин точно заиграет в "Тракторе". Думается, что 
челябинцы с удовольствием бы его подписали. 
н. Виталий Абрамов ("Оттава") 
Контракт до 2021 года  
Права в КХЛ: "Трактор"  
У левого вингера Абрамова еще год контракта с "Оттавой". В принципе, в 
канадском клубе идет активная перестройка и шанс Виталию могут 
предоставить, но доволен ли он сам своим нынешним положением в системе 
команды и регулярным прозябанием в АХЛ? Думается, что вряд ли. В "Тракторе", 
опять же, Виталий получит железное место в основе. 
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н. Клим Костин ("Сент-Луис") 
Контракт до 2022 года  
Права в КХЛ: -  
После смены московскими динамовцами юрлица клуб потерял права на всех 
молодых игроков, в том числе и на Клима Костина. У форварда совершенно не 
получается в Северной Америке, в "Сент-Луисе" на него не рассчитывают, 
поэтому нужно договариваться о расторжении контракта и возвращаться в 
Россию. Кстати, "Динамо" в любом случае будет считаться приоритетным 
вариантом для Клима. 
н. Валентин Зыков ("Вегас") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: ЦСКА  
Зыков не так давно попал в неприятную историю в "Вегасе" с употреблением 
допинга, "золотые рыцари" выставляли его на драфт отказов, постоянно 
отправляли в АХЛ. Карьера Валентина в Северной Америке идет по наклонной. 
Президент ЦСКА Игорь Есмантович не скрывает, что в ЦСКА всегда рады видеть 
своих воспитанников. Пришло время возвращаться. 
н. Евгений Свечников ("Детройт") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Ак Барс"  
Свечников-старший, в отличие от Свечникова-младшего, так и не раскрыл свой 
потенциал в Северной Америке. В "Детройте" нынче смутные времена, да и 
травмы Евгения просто замучили. В КХЛ права на Свечникова принадлежат "Ак 
Барсу". Со стороны казанцев было бы хорошим шагом вернуть в свою систему 
этого форварда. 
з. Ринат Валиев ("Калгари") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Ак Барс"  
Валиев закисает в Северной Америке. Ринат не сдается и старается себя 
проявить, но не получается выйти на необходимый уровень. Тем более "Калгари" 
- достаточно специфический клуб, в котором российским хоккеистам заиграть 
проблематично. В Казани давно хотели вернуть Валиева себе. Думается, что 
время пришло, хотя сам игрок, по словам генменеджера казанцев Рафика 
Якубова, хочет продолжать цепляться за свой шанс в НХЛ. Может, все же 
передумает? 
н. Михаил Воробьев ("Филадельфия") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Салават Юлаев" 
У Воробьева заканчивается контракт с "Филадельфией". Собственно говоря, за 
"Флайерз" Михаил практически не сыграл, так как его постоянно командируют в 
фарм-клуб. Опять же, в "Салавате" Михаила бы точно трудоустроили и 
предоставили игровое время. Центральный российский нападающий с 
небольшой зарплатой - именно то, что нужно юлаевцам. 
н. Владислав Каменев ("Колорадо") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Металлург" Мг  
Каменев никак не выйдет на свой уровень из-за постоянных травм. В "Колорадо" 
сейчас собралась хорошая команда, в которой играет много российских 
хоккеистов. Однако не всем им находят место в основном составе. Контракт 
Влада Каменева заканчивается, а в "Магнитке" как раз строят новую команду, 
которую хоккеисты бы однозначно усилил. Опять же, если травмы будут 
обходить стороной. 



 

 

в. Артем Загидулин ("Калгари") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Металлург" Мг  
Заканчивается контракт и у вратаря Артема Загидулина. В КХЛ он, как и Каменев, 
принадлежит "Магнитке". Учитывая нестабильность Василия Кошечкина и 
провальный сезон Василия Демченко, который покинет клуб, приглашение 
Загидулина будет выглядеть логичным шагом. В НХЛ Артему вряд ли будут 
доверять, зато в Магнитогорске он точно не будет на регулярной основное 
полировать лавку. 
н. Николай Прохоркин ("Лос-Анджелес") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: СКА  
В "Кингз" у российских игроков в последнее время не клеится. Яркий пример - 
Илья Ковальчук, который подписался в клубе из Калифорнии на хорошие деньги, 
но толком там так и не заиграл. Не получается и у Николая Прохоркина, который 
мало играет, мало забивает и вообще находится не в своей тарелке. В СКА же у 
Николая получалось хорошо. Питер подпишет нападающего, если тот решит 
вернуться в Россию. 
з. Александр Елесин ("Калгари") 
Контракт до 2021 года  
Права в КХЛ: "Локомотив"  
У Елесина еще год действующего соглашения с "Калгари", но можно 
договориться с "огоньками" полюбовно и вернуться в КХЛ. Думается, что это 
решение будет оптимальным для Александра. Ни у него, ни у Загидулина, ни у 
Валиева никаких особых перспектив в канадском клубе нет. В "Локомотиве" же 
Елесина примут с распростертыми объятиями. Будущий главный тренер 
"железнодорожников" Андрей Скабелка любит хоккеистов такого плана. 
з. Илья Любушкин ("Аризона") 
Контракт до 2020 года  
Права в КХЛ: "Локомотив"  
Сказать, что Любушкин проваливается в "Аризоне", нельзя. Однако ничего 
сверхъестественного российский защитник не показывает. Конечно, Илье 
хочется и дальше стараться показывать себя с лучшей стороны в НХЛ и 
прогрессировать, но вариант с возвращением в Россию выглядит более 
перспективным. Опять же, в "Локомотиве" от Ильи точно не откажутся.  

https://www.championat.com/hockey/article-4016871-12-rossijskih-hokkeistov-
kotorym-pora-vozvraschatsja-iz-ameriki-v-rossiju.html 

К заголовкам сообщений 

"Нам и не заплатят". Экс-форвард "Арлана" сравнил лиги Казахстана и 
Кореи (Sports.kz, Караганда, 13 апреля 2020) 
Бывший нападающий кокшетауского "Арлана" Роман Людучин рассказал о 
выступлении в Казахстане и Южной Корее, а также сравнил уровни лиг в двух 
странах.  
 - Вы играли в чемпионате Казахстана. Расскажите.  
 - Если сравнивать с Кореей, то в Казахстане лига мастеровитее. Достаточно 
много хоккеистов, поигравших в КХЛ. У нас в ВХЛ есть непонятное правило, по 
которому есть ограничение на возрастных игроков. Когда мы приходили в 
Высшую лигу, то там нас встречали мужики, которым должен был доказать, что 
ты, молодой пацан, достоин играть с этими мужиками. Доказывать надо было 
начиная с быта и заканчивая льдом. А сейчас люди не парятся по этому поводу 

https://www.championat.com/hockey/article-4016871-12-rossijskih-hokkeistov-kotorym-pora-vozvraschatsja-iz-ameriki-v-rossiju.html
https://www.championat.com/hockey/article-4016871-12-rossijskih-hokkeistov-kotorym-pora-vozvraschatsja-iz-ameriki-v-rossiju.html


 

 

и подписывают игроков потому, что те подходят по возрасту. Конкуренции 
практически нет.  
Правило это надо убирать. Хоккеисты, которые не попадают в КХЛ, где им играть 
в России? Именно из-за таких ограничений у нас десятки хороших хоккеистов 
уезжают в Румынию, Корею, Казахстан. Там очень много наших игроков. Если бы 
не было этого правила, то ВХЛ была бы намного сильнее. Иногда смотришь, а 
люди пас не могут отдать на два метра вперед. И это потому, что нет 
конкуренции, и игроки не хотят расти. Если молодой хоккеист хороший, то он и 
так пробьется. Некоторые игроки, которые всю жизнь отдали хоккею, не могут 
даже в ВХЛ играть. И так поступают с хоккеистами в своей же стране.  
 - В Казахстане же тоже есть лимит?  
 - Да, при этом много россиян принимают гражданство Казахстана, чтобы не 
считаться легионерами. В каждой команде должно быть 13 или 14 казахов. И 
русскому игроку должно быть максимум 33 года. В целом там много отличных 
ребят, которые могли бы играть у нас в ВХЛ. Понятное дело, денег там чуть 
побольше платят, чем в ВХЛ. Может быть, поэтому и правила такие у нас, чтобы 
молодому игроку много можно не платить. Дали ему 80 000 рублей, он и рад.  
 - Вы где-то говорили, что вам полностью не выплатили все деньги. Как думаете, 
отдадут?  
 - Нам и не заплатят. Это уже официально. Там решили, что эти деньги 
необходимо отдать на борьбу с коронавирусом. В Казахстане сказали, что раз 
мы не играем, то есть не работаем, то по закону нам и не заплатят. Как-то так 
объяснили. Хотя у нас контракты до 30 апреля. Мы и так много потеряли, оттого 
что не играем.  
Моя команда боролась бы за кубок, а кубок - это премиальные. Понятное дело, 
что случился форс-мажор, но играть-то мы были готовы. Почему бы нам не 
заплатить те деньги, которые мы обговаривали перед сезоном? Эта ситуация с 
вирусом очень многих подкосила. В Казахстане контракты никак не защищены. 
Если в КХЛ есть правила и компенсации за разрыв контракта, то в Казахстане 
тебя в любой момент могут попросить написать "по обоюдному согласию". И все.  
 - Вас когда-нибудь в прошлом так обманывали по контракту?  
 - Я не считаю, что это обман, скорее издержки. Мировая проблема. До этого со 
мной всегда рассчитывались полностью. Только однажды я попал, когда 
переходил в "Спартак". Надо было пройти первый или второй раунд плей-офф, 
чтобы получить 100 процентов зарплаты. Потом еще в один сезон начался какой-
то кризис, и курс валюты очень сильно скакал. Бывали в моей жизни контракты, 
что ты не можешь получить премию больше 10 процента от контракта. А в Корее 
вообще все было прекрасно. 

https://www.sports.kz/news/nam-i-ne-zaplatyat-eks-forvard-arlana-sravnil-ligi-
kazahstana-i-korei 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Хоккейного ЧМ не будет до 2021 года. Пауза - возможность его обновить 
(Р-Спорт, Москва, 13 апреля 2020) 
Корреспондент РИА Новости Сергей Яременко в блоге агентства рассказывает 
о главных проблемах, которые убавляют интерес к хоккейному чемпионату мира, 
и перечисляет новинки, которые помогли бы турниру стать привлекательнее. А 
многократный чемпион мира Вячеслав Быков, выигрывавший турнир и как игрок, 
и как тренер, комментирует варианты для изменения чемпионата мира.  
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Рене Фазель лично и возглавляемая им IIHF в целом до последнего 
сопротивлялись отмене чемпионата мира по хоккею, но коронавирус все-таки 
победил - в этом году турнир не состоится. Кажется, эту новость с облегчением 
восприняли даже в России, где болельщики всегда с интересом следили за 
матчами чемпионата мира, а сборная приезжала в максимально сильном 
составе. Как же получилось, что призрачный шанс доиграть Кубок Гагарина 
оказался для нас важнее мирового турнира? 
Просто у хоккейного чемпионата мира в нынешнем формате есть ряд 
недостатков, которые делают его менее интересным, чем решающие матчи НХЛ 
и КХЛ, а кое в чем он проигрывает даже молодежному чемпионату мира. 
Три главных проблемы хоккейного ЧМ 
Зависимость от плей-офф НХЛ  
Хоккейные чемпионаты мира традиционно проводятся в конце мая и сидят на 
игле плей-офф НХЛ. Во-первых, почти все сильнейшие сборные не закрывают 
заявки и ждут подкрепления из Америки. О том, чтобы на одном ЧМ сыграли 
вообще все сильнейшие хоккеисты мира, и мечтать не приходится. 
Играть раз в два года  
IIHF руками и ногами держится за гарантированный ежегодный доход от 
проведения ЧМ. Но нынешняя ситуация вполне может стать полезным 
прецедентом. Вряд ли Международная федерация хоккея обанкротится без ЧМ-
2020. А если зрительский интерес к следующему турниру будет более высоким 
чем обычно, чиновники могут переориентироваться с количества на качество и 
начать играть раз в два года. 
Под пустое место в календаре можно придумать новый турнир, например 
клубный ЧМ с участием победителей КХЛ, АХЛ и чемпионов Швейцарии, 
Германии, Швеции, Финляндии, Чехии и Австрии - все эти соревнования к началу 
мая обычно уже завершаются. 
Вячеслав Быков с таким предложением не согласен: 
"Как только мы будем проводить ЧМ реже, потеряем позиции среди 
болельщиков. Где бы ни проводился турнир, он всегда имеет большой успех и 
достаточно высокую посещаемость. Для хоккея важны постоянные новинки, 
важна возможность опробовать новые тенденции и развивать этот вид спорта. В 
футболе есть масса других интересных турниров кроме чемпионата мира. Эти 
соревнования высокого уровня тоже проводятся каждый год".  
Менять сроки  
Сейчас кажется, что май - традиционный месяц для хоккейного ЧМ. Но это не 
совсем так. В первые годы существования мировое первенство игралось в 
январе-феврале, ведь закрытых площадок с искусственным льдом еще не было. 
В 1960-е турнир переехал на март, а в 1980-х матчи проходили в апреле. Еще в 
2004 году ЧМ стартовал в конце апреля, а закончился 9 мая. В прошлом году 
финал сыграли 26 мая, и это была самая поздняя дата для решающей игры 
турниров за всю историю. 
Тенденция понятна - с каждым годом ЧМ дрейфует ближе к лету, когда теплая 
погода радует болельщиков, а плей-офф НХЛ максимально приближается к 
завершению. Мировой хоккейный турнир в июне - это уже не фантастика, а 
ближайшее будущее. Хотя лучшим вариантом для ЧМ кажется сентябрь, когда 
нет опасных конкурентов из футбола и летних Олимпиад, а НХЛ к старту только 
готовится. 
Вячеслав Быков: 
"Это дискуссионный вопрос, но его можно обдумать. ЧМ - венец сезона. Логично 
играть его в нынешние сроки. НХЛ уже старается проводить Кубок мира в 
августе-сентябре. Вряд ли они захотят проводить подобное соревнование 



 

 

каждый год. Категорично это предложение отвергать не буду, но нынешние сроки 
логичны: во многих странах завершаются чемпионаты, хоккеисты находятся в 
хорошей форме, их можно привлекать к ЧМ".  
Сокращать число участников  
С этим пунктом IIHF не согласится никогда, но зрелищность турнира без него не 
поднять. Даже в футболе увеличение числа участников ЧМ и ЕВРО понижает 
градус борьбы в группах. Хотя случаются и приятные исключения - доходили же 
южнокорейцы и турки до полуфинала ЧМ-2002, а сборная Уэльса до полуфинала 
ЕВРО-2016. Но это футбол - вид спорта, для которого требуется только мяч и 
подобие ворот. Играть можно даже на снегу. Хоккей гораздо более 
технологичный и специфический. Нужен новый ледниковый период, чтобы в 
Африке и Южной Америке люди стали массово брать в руки клюшки. 
Но играть и смотреть - далеко не одно и то же. Людей в майках "Вашингтона" с 
фамилией "Овечкин" и "Питтсбурга" с фамилией "Малкин" можно встретить даже 
в Македонии и Аргентине, хотя сборные этих стран никогда не сыграют в элитном 
дивизионе хоккейного ЧМ. Даже в условных Италии или Англии людям 
интереснее наблюдать за битвами сильных команд, а не бесконечными 
разгромами своих хоккеистов. 
Логичнее сделать ставку на зрелищность и привлечь новых болельщиков таким 
способом, а не плодить бессмысленные матчи с предсказуемым результатом 
Оптимальный состав ЧМ - 8-10 сборных, разбитых на две группы. Шесть 
традиционных лидеров - Россия, Канада, Финляндия, Швеция, США, Чехия плюс 
Швейцария, Словакия, Германия, Латвия или Норвегия. В таком составе никто 
не проиграет 0:10. 
Но Вячеслав Быков против сокращения участников: 
"Нам нужно расширять географию. Нужно давать возможность новым странам 
подниматься наверх, ощущать этот уровень. У игроков таких сборных должна 
быть возможность соревноваться с лучшими хоккеистами мира. Без этого они не 
смогут правильно развиваться. Чем шире география, тем выше динамика, 
больше популяризация и лучше для хоккея".  
Вводить серии плей-офф  
Мы уже забыли о том, что до 1992 года ЧМ по хоккею разыгрывался 
исключительно в формате группового турнира. Введение плей-офф сделало его 
более зрелищным и непредсказуемым. А что если расширить этот формат и 
играть серии до двух побед? 
При нынешнем составе участников это затянет турнир, но если ЧМ когда-нибудь 
будет сокращен до 8-10 сборных, то сроки сильно не увеличатся. 
Сейчас турнир продолжается 16-17 дней. При двух группах с пятью участниками 
предварительный раунд можно будет разыгрывать за 6 дней, а потом за 12-14 
дней проводить и весь плей-офф. Одна серия до двух побед укладывается в пять 
дней по схеме "день первой игры - выходной - день второй игры - день третьей 
игры - выходной". При этом финал можно ограничить и двумя матчами. В случае 
если соперники обменяются победами, чемпиона выявит овертайм. 
Вячеслав Быков: 
"Здесь важно знать экономику таких турниров. Как такой плей-офф отразится на 
посещаемости? Может быть, он действительно принесет больше доходов, ведь 
матчи на выбывание самые интересные. Придется увеличивать количество дней 
ЧМ. Это интересное предложение, но на него должны отвечать официальные 
лица IIHF".  

https://rsport.ria.ru/20200413/1569950371.html 

К заголовкам сообщений 
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Дмитриченко: хоккеисты КХЛ заказывают оборудование домой, 
присылают видео занятий (Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 
Тренер по силовой и кондиционной подготовке Леонид Дмитриченко рассказал, 
как хоккеисты тренируются во время самоизоляции.  
"Профессионалы очень точно чувствуют свой организм, они понимают, что 
достаточно отдохнули после сезона. Чем дольше длится карантин, тем больше 
ребят обращается за помощью - им нужен план тренировок в условиях 
самоизоляции. Если многим раньше казалось, что времени на отдых не хватает, 
то сейчас хоккеисты стали понимать, что все восстановительные процессы 
завершены. Игроки уже хотят приводить себя в форму, начать двигаться.  
Конечно, условия для тренировок у всех разные. Кто-то живет в загородных 
домах, у них больше возможностей, чтобы тренировочный процесс был 
максимально приближен к идеальному. А вот в квартире не так много места для 
профессиональной работы. Многие игроки КХЛ уже стали заказывать спортивное 
оборудование домой и тут им тоже нужен совет. Мы смотрим на условия 
пребывания игрока и от этого выбираем оборудование. Игроки присылают видео 
со своей работой для анализа и исправления ошибок. Но по видео не просто 
понять их реальное физическое состояние. Но надо отметить, что многие 
чувствуют себя очень хорошо и им кажется, что они ничего не растеряли. Но это 
ошибка их сознания. Голова "помнит", а мышцы уже не готовы к интенсивной 
работе. При возобновлении тренировочного процесса они будут неприятно 
удивлены.  
Не могу сказать, что молодые игроки много потеряют. Они скорее много 
недополучат. Ситуация такая - во время сезона развивать какие-либо качества 
невозможно. В основном в сезоне идет поддерживающая работа, в меньшей 
степени тонизирующая или восстановительная. Поэтому молодым игрокам 
после сезона я всегда рекомендую отдохнуть всего две недели. Нельзя терять 
время, надо приступать к развивающим тренировкам. Работать надо на силу, на 
скорость и выносливость. Это единственное время, когда профессиональный 
хоккеист может сделать шаг вперед и выйти на новый уровень. Сейчас время 
идет, ребята полноценно не тренируются и в данном случае они подойдут к 
следующему сезону в таком состоянии, в каком были в прошлом", - сказал 
Дмитриченко "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-4016935-dmitrichenko-hokkeisty-khl-
zakazyvajut-oborudovanie-domoj-prisylajut-video-zanjatij.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты сборной России обыграли коллег из "Трактора" в шоу-матче в 
CS:GO (Чемпионат.com, Москва, 13 апреля 2020) 
Хоккеисты челябинского "Трактора" и сборной России провели шоу-матч в 
Counter-Strike: Global Offensive. 
За "Трактор" сыграли Андрей Попов, Александр Шаров, Марсель Шолохов, 
Андрей Ерофеев и Данил Мокрушев. Среди их соперников были обладатели 
Кубков Стэнли, Гагарина, игроки сборной России Евгений Кузнецов, Антон 
Бурдасов, Василий Демченко, Игорь Ожиганов и Максим Мамин. 
Победу со счетом 2:0 по картам одержали игроки сборной России, уверенно 
расправившиеся с коллегами по цеху. 
Букмекерская компания "Фонбет" стала финансовым партнером матча и 
переведет 350 тыс. рублей в один из благотворительных фондов. Во время 
матча был организован сбор средств для помощи детям, испытывающим 
проблемы со здоровьем.  
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https://www.championat.com/hockey/news-4016935-dmitrichenko-hokkeisty-khl-zakazyvajut-oborudovanie-domoj-prisylajut-video-zanjatij.html
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obygrali-kolleg-iz-traktora-v-shou-matche-v-csgo.html 

Похожие сообщения (13): 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 13 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/cybersport/news-4017153-hokkeisty-sbornoj-rossii-obygrali-kolleg-iz-traktora-v-shou-matche-v-csgo.html
https://www.championat.com/cybersport/news-4017153-hokkeisty-sbornoj-rossii-obygrali-kolleg-iz-traktora-v-shou-matche-v-csgo.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-khokkeisty-i-futbolisty-sbornykh-rossii-provedut-shou-match-po-csgo
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